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Achapa formada em
consenso entre as
bancadas de Go-

verno e Oposição foi eleita,
ontem, para integrar a
Comissão de Ética Parla-
mentar da Assembléia Le-
gislativa. Formado por 14
deputados, sendo sete titu-
lares e sete suplentes, o co-
legiado será responsável
pela análise dos processos e
pela aplicação das medidas
disciplinares estabelecidas
pelo Código de Ética da Ca-
sa, aprovado em dezembro
de 2003.

"Por vontade dos 49
deputados, formamos uma
chapa única, o que é muito
positivo. Essa eleição, de
acordo com o Código de
Ética, deveria ter sido feita
durante a escolha dos in-
tegrantes da Mesa Direto-
ra, mas não foi possível.
Em fevereiro, tivemos as

eleições para as Comissões
Permanentes da Alepe, em
seguida, várias Comissões
Especiais e CPIs foram
criadas. Agora, chegou o
momento de implementar
esse colegiado e estamos
fazendo isso de forma
acordada. A Assembléia
vive um momento muito
bom, atuando fortemente
em diversos setores e indo
ao encontro dos anseios da
sociedade, como no caso
da Comissão Especial da
Celpe e a CPI do Sistema
Habitacional", destacou o
presidente da Assembléia,
deputado Romário Dias
(PFL).     

Trinta e cinco parla-
mentares participaram do
processo eleitoral, 28 deles
votaram fechados na chapa
apresentada e apenas um
votou em branco. Apesar de
integrar o colegiado, o de-

putado Soldado Moisés
(PRP) não participou da
votação por estar viajando.

Também por meio de um
acordo entre as bancadas, os
deputados Antônio Moraes
(PSDB) e Isaltino Nasci-
mento (PT) foram indicados
para ocupar a Presidência e
a Vice-Presidência da Co-
missão, respectivamente. A
primeira reunião do cole-
giado está marcada para a
próxima terça-feira (17), às
9h, no Plenarinho III. Tam-
bém na próxima semana, a
Mesa Diretora promoverá
um encontro com todos os
deputados. De acordo com
Romário, na ocasião, serão
entregues exemplares do
Código de Ética e destacada
"a importância do documen-
to para o fortalecimento do
Poder Legislativo".   

Leia mais na página 2

O vermelho e preto colori-
ram, na noite de ontem, o Ple-
nário da Alepe. Diversos tor-
cedores participaram da reu-
nião solene, proposta pelo de-
putado João Fernando Cou-
tinho (PSB), para comemorar
o centenário do Sport Club do
Recife, celebrado hoje. O
evento, coordenado pelo pre-
sidente da Casa, deputado Ro-
mário Dias (PFL), marcou a
entrega da Medalha do Mérito
Desportivo ao time presidido
por Luciano Bivar. "A ho-
menagem é mais que mere-
cida", afirmou Romário, so-

licitando que a platéia entoas-
se o grito de guerra do clube.

"Fico feliz em ver o Sport
receber essa homenagem,
pois são poucos os que che-
gam aos cem anos com tanta
vitalidade", destacou Bivar.
Para João Fernando, o time é
uma das "maiores alegrias"
do pernambucano por repre-
sentar o Estado em vários
campeonatos nacionais e in-
ternacionais. "Somos um clu-
be de homens ricos e pobres,
patrões e empregados, reli-
giosos e descrentes", disse,
enumerando as conquistas.

Entre as mais importantes,
estão os títulos de Campeão
Brasileiro da primeira e se-
gunda divisões, em 1987 e
1991, respectivamente.

"A homenagem é o reco-
nhecimento do trabalho so-
cial e esportivo que beneficia
várias gerações", enfatizou o
presidente do Conselho Deli-
berativo, Guilherme Albu-
querque, ressaltando a con-
quista de importantes títulos
em 12 modalidades espor-
tivas, além do futebol. 

O clube foi fundado em 13
de maio de 1905, por Gui-

lherme de Aquino. Na pri-
meira partida de futebol, o
Sport enfrentou um time in-
glês formado por integrantes
de uma comunidade britânica
residente no Recife.

Com 55 mil torcedores
oficialmente cadastrados, o
Sport preparou um calen-
dário de comemoração ex-
tenso. Hoje, haverá queima
de fogos de artifício, almo-
ço, sessão solene na sede e
corte do bolo. A festa ter-
mina no domingo, com uma
carreata e o show do sam-
bista Jorge Aragão.

Eleita a Comissão de Ética
da Assembléia Legislativa

Vinte e oito deputados aprovaram chapa consensual definida por governistas e oposicionistas

TRANSPARÊNCIA - Romário Dias (d) votou, após destacar importância da iniciativa

Centenário, Sport recebe medalha da AL
Mérito Desportivo

ROBERTO SOARES

PROPOSTA - Apresentada por João Fernando Coutinho (c)

FERNANDO SILVA
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A iniciativa da Mesa Di-
retora da Casa de realizar a
eleição dos integrantes da
Comissão de Ética foi elo-
giada pelo deputado Au-
gusto Coutinho (PFL). O
parlamentar registrou a se-
riedade da Mesa no enca-
minhamento do processo e
lembrou o trabalho reali-
zado pela subcomissão que
analisou e unificou os pro-
jetos existentes na Alepe
tratando da criação do Có-
digo e da Comissão de
Ética. Coutinho integrou o

grupo juntamente com os
deputados Carla Lapa (PSB)
e José Queiroz (PDT).

"A instalação do cole-
giado é um exemplo de
seriedade e clareza e é im-
portante que se destaque
que a iniciativa não trará
nenhuma despesa para o
Legislativo, pois só será
acionada em casos espe-
cíficos", salientou. Couti-
nho também elogiou a con-
duta parlamentar do depu-
tado Antônio Moraes (PS-
DB), que foi indicado para
presidir o colegiado. 

Em apartes, os deputa-

dos Betinho Gomes (PPS),
Nélson Pereira (PCdoB),
Roberto Liberato (PFL) e
Alf (PTB) destacaram a
importância do exemplo
dado pela Alepe. O deputa-
do Antônio Moraes agra-
deceu a indicação para a
Presidência da Comissão e
afirmou que procurará cor-
responder à confiança re-
cebida. O deputado Geral-
do Coelho (PFL), no en-
tanto, lembrou que, "nos
20 anos de sua vida parla-
mentar, não viu nada que
pudesse motivar a criação
de uma Comissão de Éti-

ca", mas solicitou ao cole-
giado que seja "absoluta-
mente correto, de forma a
evitar situações constran-
gedoras".
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A construção de uma uni-
dade do Instituto de Medicina
Legal (IML) e a recuperação
do Aeroporto Oscar Laranjei-
ras voltaram a ser solicitadas,
ontem, pelo deputado Rober-
to Liberato (PFL). De acordo
com o parlamentar, a viabili-
zação das obras, orçadas em
R$ 520 mil e R$ 7,5 milhões
respectivamente, depende so-
mente da assinatura da ordem
de serviço pelo governador
Jarbas Vasconcelos (PMDB). 

"É necessário que o Go-
verno tome providências,
atendendo não o deputado e
o prefeito Tony Gel (PFL),

mas a população de Carua-
ru, que está reivindicando,

há bastante tempo, uma so-
lução", argumentou Libe-
rato. 

O novo prédio do IML
deverá ser construído em
um terreno que pertence ao
Executivo Estadual, ao lado
do Hospital Regional do
Agreste, localizado na BR
232. "A obra ficará em local
privilegiado, onde já existe
saneamento, instalações elé-
trica e hidráulica", destacou
o parlamentar.

Outro problema enfrenta-
do pela população e que está
afetando diretamente a eco-
nomia da cidade é a parali-

sação do Aeroporto Oscar
Laranjeiras, que, segundo o
deputado, teve a licitação
para recuperar 1.800 metros
de pista aprovada.

O deputado também
mencionou que Garanhus já
possui um aeroporto, mas,
devido ao porte de Caruaru,
a recuperação do Oscar La-
ranjeiras é necessária.

"Agradeço ao governa-
dor e o secretário de Infra-
Estrutura do Estado, Fer-
nando Dueire, pelos proje-
tos realizados, porém Ca-
ruaru precisa de mais inves-
timentos", concluiu. 

Iniciativa da Mesa
Diretora recebe elogios

Augusto ressaltou a “seriedade” do processo realizado

Liberato cobra obras estruturais
Caruaru
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INTEGRANTES TITULARES DA COMISSÃO DE ÉTICA

Visando incentivar o planejamento de gastos pessoais, a
Escola do Legislativo da Assembléia (Elepe) promo-

veu, ontem pela manhã, a palestra Orçamento e Finanças
Pessoais para os servidores da Casa. O expositor, profes-
sor Isaac de Oliveira, mestre em Gestão Pública e técnico
do Tribunal de Contas do Estado (TCE), falou sobre a im-
portância do controle financeiro no dia-a-dia e deu dicas
de como obter sucesso nessa tarefa. "Anotar o que se gas-
ta, por exemplo, é uma forma de gerenciar a utilização do
dinheiro", observou o professor. O evento da Elepe integra
uma série de atividades oferecidas este mês, cujo tema
principal é a Qualidade de Vida no Trabalho. "Estamos
tentando contribuir com o bem-estar do servidor, a fim de
orientá-los a conviver melhor com os seus salários", des-
tacou Lúcia Galindo, assistente educacional da Escola.

MOISÉS BARBOSA

Finanças pessoais

ANTÔNIO MORAES (PSDB)
PRESIDENTE

“Agradeço a confiança
que  depositaram me indi-
cando à Presidência. Espera-
mos que a Comissão nunca
precise se reunir. Mas, se for
necessário, todas as provi-
dências serão adotadas obe-
decendo ao que o Código de
Ética estabelece. “

ISALTINO NASCIMENTO (PT)
VICE-PRESIDENTE

“A Alepe mostra estar
sintonizada com o que a so-
ciedade espera. Os órgãos
públicos precisam ter um es-
paço para avaliar possíveis
distorções na conduta de seus
integrantes. É uma grande
responsabilidade e orgulho ter
sido indicado para o cargo.” 

ANA CAVALCANTI (PP)

“A iniciativa é importante
porque oferece mais trans-
parência ao Poder.  Ela pos-
sibilita, inclusive, que a po-
pulação acompanhe mais de
perto a autenticidade do Le-
gislativo, de forma a confiar,
cada vez mais, nesse Par-
lamento que está a serviço
da população.” 

IZAÍAS RÉGIS (PTB)

“Algumas Casas Le-
gislativas já possuem o
colegiado. Em Pernam-
buco, tínhamos aprovado
o Código de Ética e falta-
va, somente, instalar a Co-
missão, que funcionará
quando houver necessi-
dade de apurar casos es-
pecíficos.”

SOLDADO MOISÉS (PRP)

“Sinto-me muito
feliz e honrado em
participar dessa Co-
missão, até pela minha
vida profissional. Como
policial militar, convivi,
durante 21 anos,  res-
peitando à hierarquia e
à disciplina.”  

ROBERTO LIBERATO (PFL)

“Vamos lutar para
trabalhar da melhor ma-
neira possível, com
seriedade e de forma
conjunta. Medidas como
essa contribuem para
manter a boa imagem da
Casa de Joaquim Na-
buco.”

SEBASTIÃO OLIVEIRA
JÚNIOR (SEM PARTIDO)

“A existência desse
colegiado é importante e
mostra à população que
a Assembléia é trans-
parente e dispõe de um
grupo que vai ficar atento
ao cumprimento do que
estabelece o Código de
Ética.” 

SUPLENTES
Augusto César PTB
Augusto Coutinho PFL
Aurora Cristina PMDB
Bruno Araújo PSDB
João Fernando PSB
Manoel Ferreira PFL
Roberto Leandro PT
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Apesar de o inquérito
policial que apura o
desabamento do Edi-

fício Areia Branca, em outu-
bro do ano passado, em Ja-
boatão, não ter sido concluí-
do, o delegado especial José
Durval Lins, que preside o
caso, disse ontem, na reunião
da CPI do Sistema Habita-
cional da Alepe, que "depoi-
mentos de profissionais isen-
tos apontam que o risco de
desabamento era visível. O
que a conclusão do inquérito
deve informar é se houve cul-
pa, por parte dos engenheiros,
moradores, síndico ou outros,
quanto à permanência dos
moradores na estrutura que
entrou em colapso", declarou.
O resultado deve ser apresen-
tado nos próximos 20 dias.

Durante o encontro, o pro-
curador da Casa designado
para acompanhar o assunto,
Douglas Moreno, informou
que a Seguradora Mapfre Ve-
ra Cruz ingressou com um
mandado de segurança, no
Tribunal de Justiça de Per-
nambuco (TJPE) contra os
atos praticados pelo colegia-
do. A empresa solicitou a de-
volução do material apreen-
dido no escritório do enge-
nheiro Sérgio Priori e a não-
divulgação do teor das infor-

mações colhidas pelos parla-
mentares. Porém, o desem-
bargador Rivadávia Brayner
indeferiu parcialmente o pe-
dido de liminar. 

Na sua decisão, o magis-
trado negou a devolução do
que foi apreendido, mas con-
cedeu à seguradora o direito
de sigilo das informações le-
vantadas. Insatisfeita, a Map-
fre Vera Cruz também acio-
nou judicialmente o Estado,
na 4ª Vara da Fazenda Pú-
blica.

O juiz Djalma Andrelino
proibiu, por meio de medida
cautelar, que, nos próximos
dez dias, a CPI realize qual-
quer tipo de apreensão de
documentos ou quebra de si-
gilo telefônico e comuni-
cação eletrônica. "Precisa-
mos reverter esse impasse
para que os trabalhos da CPI
não sejam prejudicados",
afirmou o procurador do Es-
tado Antiógenes Viana.

"Considero uma vitória da
CPI o fato de o desembar-
gador indeferir parcialmente
o mandado de segurança.
Vamos recorrer da decisão
com o apoio das Procurado-
rias do Estado e da Assem-
bléia Legislativa", afirmou o
presidente do colegiado, de-
putado Alf (PTB).

HOLIDAY - As condições de
conservação do Edifício
Holiday, em Boa Viagem,
também foram discutidas
pelos parlamentares. Na úl-
tima terça-feira, eles com-
provaram o risco de incên-
dio e inúmeras irregularida-
des no local. De acordo com
o major do Corpo de Bom-
beiros Alexandre Rodri-
gues, a corporação deter-
minou um prazo de 60 dias
para a instalação de extin-
tores, hidrantes, mangueiras
e pára-raios. O síndico do
Holiday, Jaime Costa, reba-
teu, afirmando ser impossí-

vel cumprir o cronograma,
pois a inadimplência no con-
domínio chega a 70 %. O vi-
ce-presidente da CPI, depu-
tado Antônio Moraes (PS-
DB), defendeu o apoio do
Governo do Estado e da Pre-
feitura da Cidade do Recife
(PCR) para que o prédio pos-
sa arcar com as exigências.
Também participaram do
encontro, o diretor-regional
da Dircon; José Rangel Mo-
reira; o ex-síndico Antônio
Melo e os deputados Roberto
Liberato (PFL), Manoel Fer-
reira (PFL) e o relator da
CPI, Sílvio Costa (PMN). 

A atuação do promotor de
Justiça Rossini Alves Couto,
assassinado, na última terça-
feira, com vários tiros, na
cidade de Cupira, no Agreste,
foi ressaltada, ontem, pelos
deputados Nélson Pereira
(PCdoB), Betinho Gomes
(PPS), Fernando Lupa (PS-
DB) e Roberto Leandro (PT).
Para os parlamentares, o cri-
me foi uma tentativa de inti-
midar o trabalho do Ministé-
rio Público do Estado (MP-
PE) nas investigações de
improbidade
administrativa
e crime orga-
nizado nas co-
marcas de Pa-
nelas e Lagoa
dos Gatos. 

Pereira res-
saltou o traba-
lho de Rossini
em defesa da
população ca-
rente e condenou a violência
em Pernambuco. Gomes su-
geriu que a Comissão de
Cidadania da Alepe repercuta
o caso, realizando um ato
público contra a violência e
pela democracia. "Há pouco
mais de um mês, outro pro-
motor em São Joaquim do
Monte foi vítima de uma em-
boscada e só escapou porque
conseguiu se defender",

exemplificou Lupa.  
O presidente da Comissão

de Cidadania, Roberto Lean-
dro, criticou a "omissão" do
Estado. O parlamentar infor-
mou que o MPPE solicitará
ajuda à Polícia Federal para
investigar o caso. "A institui-
ção não vai se intimidar", en-
fatizou, informando que par-
ticipou do sepultamento da
vítima,  em Altinho.    

Em apartes, os pefelistas
Roberto Liberato e Sebastião
Rufino, os petistas Isaltino

Nascimento e
Teresa Leitão,
Alf (PTB) e
Bruno Araújo
(PSDB) tam-
bém se solida-
rizaram.
REFERENDO -
Betinho Go-
mes destacou,
ainda, a apro-
vação, na  Co-

missão de Justiça da Câma-
ra dos Deputados, do decre-
to-legislativo que define a
pergunta para o plebiscito
sobre a comercialização de
armas de fogo no País. De
acordo com o parlamentar,
o referendo acontecerá no
dia 2 de outubro e abordará
se "o comércio de armas de
fogo e munição deve ser
proibido no Brasil?".

Laudo do Areia Branca
está em fase conclusiva

Profissionais apontam que risco de desabamento era evidente

DELEGADO - José Durval prestou depoimento à CPI

Deputados ressaltam
trabalho de promotor

Ministério Público

MOISÉS BARBOSA

A Comissão supraparti-
dária que visa garantir o
cumprimento de uma ordem
judicial, determinando o re-
ajuste da hora-aula de apro-
ximadamente 1.900 profes-
sores estaduais para 3,5%
do salário mínimo, decidiu
visitar a Secretaria de Ad-
ministração, a Procuradoria
Geral do Estado e o Tribu-
nal de Justiça, para discutir
uma maneira de obrigar o
Poder Executivo a cumprir
a determinação. A proposta
foi feita, ontem, pela depu-
tada Teresa Leitão (PT),
durante a reunião da Comis-
são de Educação, mas a data
ainda não foi definida. 

De acordo com Teresa,
os parlamentares se baseiam
no fato de que "uma ordem
judicial não se discute,
cumpre-se". "O Governo do

Estado tem o direto de re-
correr, mas já o fez até onde
pôde e a Justiça não acatou
os recursos. Prova disso é
que a causa foi ganha no Su-
premo Tribunal Federal",
afirmou. A parlamentar ain-
da defendeu que, após as vi-
sitas, seja realizada uma au-
diência pública.

Sílvio Costa (PMN), que
foi procurado por um grupo
de professores para tratar do
assunto, discordou da cria-
ção do colegiado por con-
siderá-la "inócua", uma vez
que, há muito tempo, o Go-
verno vem protelando o
cumprimento da decisão ju-
dicial. "Seria mais eficiente

realizar uma audiência pú-
blica com todas as entidades
envolvidas".

Apoiado pelo deputado
Maviael Cavalcanti (PFL),
o presidente do colegiado,
Roberto Liberato (PFL),
contra-argumentou. "A pro-
posta de Sílvio Costa foi
oportuna, mas decidimos
que o mais correto seria aca-
tar a sugestão de Teresa, que
visa buscar o diálogo. Não
havendo solução imediata
iremos promover a audiên-
cia com as autoridades", as-
segurou Liberato.

Ainda na reunião, foi
aprovada a Subemenda Mo-
dificativa nº 1, ao Substituti-
vo nº1, ao Projeto de Lei nº
747/04, do deputado Augus-
zto Coutinho (PFL), que cria
a Política Estadual do Livro
no Estado de Pernambuco.

Comissão decide agenda de trabalho
Educação

JUSTIÇA - Deputados querem que Executivo cumpra decisão

RINALDO MARQUES

A juventude brasileira,
entre 18 e 24 anos, será assis-
tida pelo Programa Nacional
de Inclusão de Jovens (Pró-
Jovem) criado, ontem, pelo
Governo Federal. A iniciativa
recebeu elogios da deputada
Teresa Leitão (PT). De acor-
do com a parlamentar, a
iniciativa dará a oportunidade
dos jovens concluírem o En-
sino Fundamental, além de
garantir o acesso à inclusão
digital e à qualificação pro-
fissional. 

"O Pró-Jovem será im-
plantando em todo o País em
duas etapas. A partir deste
mês, em dez capitais e, em
junho, nas demais", ressaltou.
No Recife, nove mil adoles-
centes serão beneficiados

pelo projeto. Segundo a p-
etista, 200 mil jovens serão
contemplados este ano. 

Para participar, o candi-
dato deverá estar fora da
escola, do mercado de tra-
balho e ter concluído a 4ª sé-
rie do Ensino Fundamental.
"A ação colabora para que a
juventude exerça sua cidada-
nia", enfatizou Teresa, acres-
centando que os participantes
também receberão apoio fi-
nanceiro. 

O programa federal foi
instituído por uma pedida
provisória assinada pelo pre-
sidente da República, Luiz
Inácio Lula da Silva (PT), que
também deu origem à Secre-
taria Nacional e ao Conselho
Nacional da Juventude. 

Teresa elogia
proposta federal

Pró-Jovem

Rossini Alves
Couto foi

assassinado
esta semana
em Cupira
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ERRATA
No Ato de nº 352, publicado no Diário Oficial de 13 de abril de
2005:

onde se lê: ..., WASHIGTON LUIZ PEREIRA LINS

leia-se: ..., WASHINGTON LUIZ PEREIRA LINS

ATA DA QUADRAGÉSIMA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DA
TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA DÉCIMA
QUINTA LEGISLATURA, REALIZADA EM 11 DE MAIO DE 2005

Presidência dos Excelentíssimos Senhores Deputados
Romário Dias e Ettore Labanca. 

Aos 11 (onze) dias do mês de maio do ano de 2005 (dois mil e
cinco), às 14 (catorze) horas e 30 (trinta) minutos, com a
presença inicial dos Deputados: Adelmo Duarte, Aglailson Júnior,
Alf, Ana Cavalcanti, Ana Rodovalho, Antônio Figueirôa, Antônio
Moraes, Augusto César, Augusto Coutinho, Aurora Cristina,
Betinho Gomes, Bruno Araújo, Carla Lapa, Ciro Coelho,
Claudiano Martins, Dilma Lins, Ettore Labanca, Fernando Lupa,
Geraldo Coelho, Guilherme Uchôa, Isaltino Nascimento, Izaías
Régis, Jacilda Urquisa, João Negromonte, José Queiroz, Lourival
Simões, Malba Lucena, Manoel Ferreira, Marcantônio Dourado,
Maviael Cavalcanti, Nelson Pereira, Pastor Cleiton Collins, Pedro
Eurico, Raimundo Pimentel, Ricardo Teobaldo, Roberto Liberato,
Romário Dias, Sebastião Oliveira Júnior, Sebastião Rufino, Sérgio
Leite, Sílvio Costa e Teresa Leitão. Justificaram suas ausências
os Deputados: Bruno Rodrigues, Elias Lira, Henrique Queiroz,
João Fernando Coutinho, Roberto Leandro e Soldado Moisés.
Encontrando-se licenciada a Deputada Ceça Ribeiro.
Constatando o quorum regimental, o Senhor Presidente declara
aberta a reunião. Ocupam, respectivamente, as cadeiras de
Primeiro e Segundo Secretários os Deputados Betinho Gomes e
Marcantônio Dourado. Lida é aprovada a ata da reunião anterior.
Em seguida, o Senhor Presidente concede a palavra ao Primeiro
Secretário que procede à leitura do Expediente. Isto feito, o
Senhor Presidente manda o mesmo à publicação. No horário
destinado ao Pequeno Expediente, ocupa a tribuna o Deputado
Manoel Ferreira que em breves palavras vem crit icar a
regulamentação da atividade da prostituição, por considerar que
essas pessoas são capazes de arrumar um trabalho digno.
Ocupa a Tribuna o Deputado Antônio Figueirôa, que em seu
pronunciamento vem tratar sobre o Projeto de transposição do
Rio São Francisco apelando às autoridades no sentido de
beneficiarem o Rio Capibaribe com as águas do “Velho Chico”.
Logo após, usa da palavra o Deputado Maviael Cavalcanti que
mais uma vez vem demonstrar grande preocupação com a saúde
pública brasileira, alertando as autoridades a fiscalizar os planos
de saúde, para que não ocorra o que aconteceu com os usuários
da ADMED. Em seguida, ocupa a Tribuna o Deputado Pastor
Cleiton Collins apresentando voto de congratulações com a Sra.
Ana Célia, Presidenta da ADAD – Associação de Estudos de
Álcool e Drogas, pelo brilhante trabalho que vem fazendo na
citada associação. Logo após, usa da palavra o Deputado Izaías
Régis, que em seu discurso vem demonstrar grande satisfação
pelo anunciado calendário do vestibular da Universidade do
Agreste. Em seguida, usa da palavra o Deputado Antonio Moraes,
que em sua oratória vem apelar ao Governo do Estado no sentido
de parcelar o IPVA das motocicletas do Estado de Pernambuco.
Finalmente ocupa a Tribuna o Deputado Augusto Coutinho, que
em breve palavras vem apelar ao Superintendente da Policia
Federal, no sentido de aumentar a quantidade de funcionários da
referida polícia no atendimento ao público no Aeroporto dos
Guararapes. Fazendo uso da palavra, o Sr. Presidente informa
que no dia de amanhã ocorrerá votação para escolha da
Comissão de Ética, bem como às 18 horas haverá Reunião
Solene para homenagear o Sport Club do Recife. Encerrado o
Pequeno Expediente, o Senhor Presidente passa à Ordem do
Dia. Em votação, é aprovado em segunda discussão o Projeto de
Lei Ordinária nº 916/2005. Submetido ao Plenário é aprovado em
primeira discussão o Projeto de Lei nº 923/2005. O projeto foi
discutido pelo Deputado Adelmo Duarte. (A unanimidade
requerida pelos Deputados Maviael Cavalcanti e Antonio
Figueirôa). Aberta a discussão em Plenário do Projeto de
Resolução nº 845/2005, e não havendo oradores inscritos, o
Senhor Presidente a encerra. Logo após, o Senhor Presidente
informa ao Plenário que a votação obedecerá ao processo
nominal. (Assumem, respectivamente, a Primeira e a Segunda
Secretarias os Deputados Sérgio Leite e Jacilda Urquisa). Em
seguida, o Senhor Presidente determina ao Primeiro Secretário
que proceda a chamada dos Senhores Parlamentares para
votação. Isto feito votam SIM os Deputados: Adelmo Duarte,
Aglailson Júnior, Alf, Ana Cavalcanti, Ana Rodovalho, Antônio
Figueirôa, Antônio Moraes, Augusto César, Augusto Coutinho,
Aurora Cristina, Betinho Gomes, Bruno Araújo, Carla Lapa, Ciro
Coelho, Claudiano Martins, Dilma Lins, Ettore Labanca, Fernando
Lupa, Geraldo Coelho, Guilherme Uchôa, Isaltino Nascimento,
Izaías Régis, Jacilda Urquisa, João Negromonte, José Queiroz,
Lourival Simões, Malba Lucena, Manoel Ferreira, Marcantônio
Dourado, Maviael Cavalcanti, Nelson Pereira, Pastor Cleiton
Collins, Pedro Eurico, Raimundo Pimentel, Ricardo Teobaldo,
Roberto Liberato, Sebastião Oliveira Júnior, Sebastião Rufino,
Sérgio Leite, Sílvio Costa e Teresa Leitão. (41). Deixaram de
votar os Deputados: Bruno Rodrigues, Ceça Ribeiro, Elias Lira,
Henrique Queiroz, João Fernando Coutinho, Roberto Leandro e
Soldado Moisés por estarem ausentes do Plenário e o Deputado
Romário Dias, Presidente deste Poder, em virtude do que dispõe
o artigo 60, inciso VI, alínea “B” do Regimento Interno (08).
Sendo, por conseguinte aprovado. Aberta a discussão em
Plenário do Projeto de Resolução nº 846/2005, e não havendo
oradores inscritos, o Senhor Presidente a encerra. Logo após, o
Senhor Presidente informa ao Plenário que a votação obedecerá

ao processo nominal. (Assumem, respectivamente, a Primeira e a
Segunda Secretarias os Deputados Sérgio Leite e Jacilda
Urquisa). Em seguida, o Senhor Presidente determina ao Primeiro
Secretário que proceda a chamada dos Senhores Parlamentares
para votação. Isto feito votam SIM os Deputados: Adelmo Duarte,
Aglailson Júnior, Alf, Ana Cavalcanti, Ana Rodovalho, Antônio
Figueirôa, Antônio Moraes, Augusto César, Augusto Coutinho,
Aurora Cristina, Betinho Gomes, Bruno Araújo, Carla Lapa, Ciro
Coelho, Claudiano Martins, Dilma Lins, Ettore Labanca, Fernando
Lupa, Geraldo Coelho, Guilherme Uchôa, Isaltino Nascimento,
Izaías Régis, Jacilda Urquisa, João Negromonte, José Queiroz,
Lourival Simões, Malba Lucena, Manoel Ferreira, Marcantônio
Dourado, Maviael Cavalcanti, Nelson Pereira, Pastor Cleiton
Collins, Pedro Eurico, Raimundo Pimentel, Ricardo Teobaldo,
Roberto Liberato, Sebastião Oliveira Júnior, Sebastião Rufino,
Sérgio Leite, Sílvio Costa e Teresa Leitão. (41). Deixaram de
votar os Deputados: Bruno Rodrigues, Ceça Ribeiro, Elias Lira,
Henrique Queiroz, João Fernando Coutinho, Roberto Leandro e
Soldado Moisés por estarem ausentes do Plenário e o Deputado
Romário Dias, Presidente deste Poder, em virtude do que dispõe
o artigo 60, inciso VI, alínea “B” do Regimento Interno (08).
Sendo, por conseguinte aprovado. Em votação são aprovados,
em segunda discussão, os Projetos de Lei Ordinária nºs
354/2003, 406/2003, 494/2004 (com emenda Modificativa nº 01
de autoria da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça) e
906/2004. Em votação é aprovado, em primeira discussão, o
Substitutivo nº 01 ao Projeto de Lei Ordinária nºs 574/2004.
Submetidos ao Plenário são aprovados, em primeira discussão os
Projetos de Lei Ordinária nºs 725/2004, 852/2005 e 882/2005
(com emenda modificativa nº 01 da Comissão de Constituição,
Legislação e Justiça). Submetidas ao Plenário são aprovadas em
única discussão as indicações nºs 4093/2005 a 4103/2005, o
mesmo ocorrendo com os requerimentos nºs 2763/2005 a
2770/2005. Anunciado o Grande Expediente, com a palavra o
Deputado Silvio Costa, que em seu discurso vem contestar com
veemência as palavras do Secretário de Justiça Elias Gomes pelo
mesmo ter agredido com palavras o Sr. Armando Monteiro Neto.
(Assume a Presidência o Deputado Ettore Labanca). O orador foi
aparteado pelos Deputados: Izaías Régis, Betinho Gomes,
(reassume a Presidência o Deputado Romário Dias) Guilherme
Uchôa, José Queiroz, Bruno Araújo, Ettore Labanca, Alf, Augusto
César, Aglailson Júnior, Augusto Coutinho e Raimundo Pimentel.
Esgotada a pauta, o Senhor Presidente despacha à publicação as
indicações nºs 4118/2005 a 4139/2005 de autoria dos Deputados:
Dilma Lins, João Fernando Coutinho, Antônio Figueirôa, Aurora
Cristina, Guilherme Uchoa, Aglailson Júnior e Maviael Cavalcanti
e, os requerimentos nºs 2776/2005 a 2789/2005 e 2791/2005 da
lavra dos Deputados: João Fernando Coutinho, Antônio Figueirôa,
Malba Lucena e Augusto Coutinho, que foram apresentados na
reunião de hoje, conforme resumo a seguir: Pelo Deputado
Raimundo Pimentel, Projeto de Resolução. Pela Deputada Malba
Lucena, dez votos de aplausos: do primeiro ao nono, aos
Senhores: Diretor-Presidente da Internacional Gráfica Editora,
Diretor-Superintendente da Construtora Norberto Odebrecht,
Gerente da Qualix Serviços Ambientais, Presidente da Empresa
de Fomento de Informática de Pernambuco, Presidente do
Hospital Memorial São José, Presidente da Construtora Queiroz
Galvão Sociedade Anônima, Empresa Borborema e ao Diretor do
Hospital Esperança, pelas conquistas nas referidas colocações no
ranking dos maiores contribuintes de ISS para a cidade do Recife;
e o décimo, a administração do Shopping Center Recife, pela
passagem do seu vigésimo quinto aniversário. Pelo Deputado
João Fernando Coutinho, três proposições: a primeira, apelo aos
Senhores: Diretor Geral do Departamento Nacional de Infra-
Estrutura de Transporte e ao Coordenador da Quarta Unidade
Nacional de Infra-Estrutura Terrestre, no sentido de viabilizarem
uma rodovia que ligue os municípios de Pesqueira a Caetés,
passando pelos distritos de Papagaio, Salobro e pelo município
de Capoeiras; a segunda, voto de pesar pelo falecimento do
Promotor Rossine Alves Couto, ocorrido no dia dez do mês
corrente; e a terceira, requerimento solicitando que seja realizado
um Grande Expediente Especial, no dia vinte e três de maio,
dedicado à discussão sobre “A realidade atual na Zona da Mata
Sul de Pernambuco”. Pelo Deputado Augusto Coutinho, três
requerimentos: o primeiro, voto de congratulações com a Agência
de Comunicação Mart Pet, pela comemoração de nove anos de
atuação no mercado; o segundo, solicitando que seja transcrito
nos Anais desta Casa o artigo “Pelópidas: ética e modernidade”,
de autoria do sociólogo José Arlindo Soares, publicado no Jornal
do Commercio, dia três do mês corrente; e o terceiro, voto de
aplauso aos Departamentos de Enfermagem e Terapia
Ocupacional da Universidade Federal de Pernambuco, a Escola
Superior de Educação Física da Universidade de Pernambuco e a
Faculdade de odontologia de Caruaru, pela obtenção da nota
máxima no Exame de Desempenho dos Estudantes. Pelo
Deputado Maviael Cavalcanti, apelo ao Senhor Diretor Geral do
Departamento de Estradas e Rodagem, no sentido de
providenciar a pavimentação do trecho que liga Ferreiros a
Ibiranga e Quebec, distritos de Itambé, através da via Camutanga.
Pelo Deputado Antônio Figueirôa, duas proposições: a primeira,
apelo aos Senhores: Presidente e Gerente de Operações da
Companhia Energética de Pernambuco, no sentido de
providenciarem a expansão da energia urbana nos loteamentos
Zé Monteiro e Zé Cláudio, no distrito de São Domingos, no
município de Brejo da Madre de Deus; e a segunda, voto de pesar
pelo falecimento do Senhor Rafael Vicente Farias Nascimento,
ocorrido no dia dez do mês corrente, em Santa Cruz do
Capibaribe. Pelo Deputado Aglailson Júnior, apelo aos Senhores:
Governador do Estado, Secretário de Infra-Estrutura, ao
Presidente da Companhia da Companhia Energética de
Pernambuco e ao Gerente Regional da Companhia Energética de
Pernambuco em Carpina, no sentido de incluírem nas metas do
Programa Luz Para Todos, a Associação da Comunidade Rural
de Malícia, no município de Glória do Goitá. Pela Deputada
Aurora Cristina, dois apelos: o primeiro, aos Senhores:
Governador do Estado e ao Secretário de Defesa Social, no
sentido de que seja transferido o Nono Batalhão da Polícia Militar
de Pernambuco do antigo Hotel Monte Sinai para instalações
próprias necessárias ao seu adequado funcionamento; e o
segundo, aos Senhores: Governador do Estado e à Secretária de
Desenvolvimento Urbano, no sentido de viabil izarem a
recuperação e a reforma do Centro de Abastecimento, esses no
município de Garanhuns. Pelo Deputado Guilherme Uchôa,
quatro apelos: o primeiro, ao Senhor Gerente de Relações
Internacionais da Telemar, no sentido de viabilizar a instalação de
telefones públicos na Rua Genival Araújo e Avenida Beira Mar l,
no bairro Mumbaba, em Igarassu; o segundo, ao Senhor Prefeito
da cidade do Recife, no sentido de coibir o avanço do vandalismo

nas praças revitalizadas e principalmente nos monumentos; o
terceiro, ao Senhor Secretário de Justiça e Direitos Humanos do
Estado, no sentido de questionar ações públicas que possibilitem
maior atenção aos idosos; e o quarto, ao Senhor Superintendente
do Instituto do Patrimônio Histórico e Artístico Nacional, no
sentido de que seja restaurado o Engenho São João, incluído-o
no rol dos monumentos tombados pelo referido instituto. Pela
Deputada Dilma Lins, doze apelos: do primeiro ao sétimo, aos
Senhores: Governador do Estado e ao Secretário de Educação,
no sentido de incluírem no Programa “Se Liga Acelera
Pernambuco” os municípios de Jaboatão dos Guararapes, Serra
Talhada, Gravatá, Petrolina, Moreno, Flores e Venturosa; do
oitavo ao décimo, aos Senhores: Governador do Estado e ao
Secretário de Desenvolvimento Econômico, Turismo e Esportes,
no sentido de viabilizarem a construção de quadras poliesportivas
nos municípios de Altinho, Chã de Alegria e Belém de Maria; o
décimo primeiro, aos Senhores: Governador do Estado e ao
Secretário de Infra-Estrutura, no sentido de desenvolverem ações
para que seja coibidos os abusos, a violência sexual e a
exploração contra crianças e adolescentes no município de
Jaboatão dos Guararapes; e o décimo segundo, aos Senhores:
Governador do Estado e ao Secretário de Planejamento, no
sentido de incluírem nas metas da atividade: Ações e Apoio a
Educação, o município de Camutanga. (Sendo deferidos o
Requerimento nº 2790/2005, do Deputado Ricardo Teobaldo,
solicitando que seja retirado de tramitação o Projeto de Lei nº
903/2005, de sua autoria). Em seguida, o Senhor Presidente
encaminha a 1ª Comissão o Projeto de Resolução nº 945/2005,
de autoria do Deputado Raimundo Pimentel. Nada mais havendo
a tratar, o Senhor Presidente encerra a presente reunião
convocando outra para amanhã à hora regimental.

QUADRAGÉSIMA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DA
TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA DÉCIMA
QUINTA LEGISLATURA, REALIZADA EM 12 DE MAIO DE
2005.

EXPEDIENTE

MENSAGEM Nº 59 -  DO GOVERNADOR DO ESTADO
encaminhando Projeto de Lei Complementar nº 946/2005, que
Unifica as matrizes de vencimento base dos órgãos que
indica, altera estrutura de remuneração, e dá outras providên-
cias.
Às 1ª, 2ª e 3ª Comissões.

MENSAGEM Nº 60 - DO GOVERNADOR DO ESTADO
encaminhando Projeto de Lei nº 947, que abre crédito
suplementar ao Orçamento Fiscal do Estado, relativo ao exercício
de 2005, e dá outras providências.
Às 1ª, 2ª e 3ª Comissões.

PARECERES Nº 4935, 4936, 4937, 4938 E 4939 - DA
COMISSÃO DE REDAÇÃO DE LEIS oferecendo Redação Final
aos Projetos de Lei nºs 354, 406, 494, 906 e 916.
A Imprimir.

OFÍCIO S/N - DO VICE-LÍDER DO PSDB indicando o Deputado
Raimundo Pimentel, como membro titular, para Comissão
especial destinada a averiguar o Tráfico de Seres Humanos no
Estado de Pernambuco.
À Publicação.

OFÍCIO Nº 360 - DO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL
DE GRAVATÁ comunicando aprovação do requerimento nº 038,
do Vereador Paulo Apolinário Júnior.
Inteirada.

OFÍCIO Nº 1541 - DO GERENTE GERAL DA AGÊNCIA DO
TRABALHO prestando esclarecimento acerca da indicação nº
3801, da Deputada Aurora Cristina.
Dê-se conhecimento àquela Parlamentar.

OFÍCIOS Nº 81 E 97 - DO PRESIDENTE DA CÂMARA
MUNICIPAL DE GLÓRIA DO GOITÁ comunicando aprovação dos
requerimentos nºs 045 e 066, da Vereadora Maria das Dores
Madureira de Amorim.
Inteirada.

CT/COMPESA NºS 183 E 188 - DO CHEFE DE GABINETE DO
DIRETOR PRESIDENTE DA COMPESA prestando
esclarecimento acerca das indicações nºs 3655 e 3559, dos
Deputados Maviael Cavalcanti e João Fernando Coutinho.
Dê-se conhecimento àqueles Parlamentares.

REQUERIMENTO - DA DEPUTADA DILMA LINS justificando
ausência da reunião plenária do dia 12 de maio de 2005.
À Publicação.

REQUERIMENTO DE SOLICITAÇÃO 
DE DISPENSA DE PRESENÇA EM

REUNIÃO PLENÁRIA. 

Sr. Presidente da Assembléia Legislativa do Estado de
Pernambuco.

DEPUTADA DILMA LINS, com assento nesta Assembléia
Legislativa, solicita, nos termos do inciso II, §1º, do artigo 60, do
Regimento Interno, dispensas das presenças nas reuniões dos
dias 12 de maio de 2005 pelo motivo abaixo justificado.

JUSTIFICATIVA:

Viagem a São Paulo. 

Recife, 12 de maio de 2005.

Deputada Dilma Lins

DESPACHO

DEFERIDO
EM, 12/05/2005

Deputado Romário Dias 
Presidente 

Projeto de 
Resolução N° 948/2005

Qualquer matéria de natureza regimental

Ementa: Institui no Calendário da Assembléia Legis-
lativa de Pernambuco a realização do Semi-
nário Estadual de Cultura do Poder Legis-
lativo.

ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA 
DO ESTADO DE PERNAMBUCO

RESOLVE:

Art. 1º. Fica instituído no calendário da Assembléia Legislativa de
Pernambuco a realização do Seminário Estadual de Cultura do
Poder Legislativo.

Parágrafo Único - O Seminário se realizará a cada dois anos,
contados a partir do primeiro evento.

Art. 2º. A Comissão de Educação e Cultura elaborará projeto para
execução do seminário, que será encaminhada à Mesa Diretora
para as providências cabíveis.

§ 1º - O projeto conterá temário, período de realização, parceiros
e programação dentre outros itens.

§ 2º - O projeto dará prioridade a temas relacionados à ação
parlamentar e as atribuições do Poder Legislativo, no âmbito da
política cultural do Estado.

Art. 3º. A Coordenação do seminário será de responsabilidade da
Comissão de Educação e Cultura.

Art. 4º. Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação.

Art. 5º. Revogam-se as disposições em contrário.

Justificativa

A cultura não é apenas a promoção de eventos culturais, mas
sobretudo uma relação de transversalidade com todas as áreas
da vida. A cultura se relaciona com turismo, economia, tradições,
crendices, comunicação, educação, saúde, etc, por isso ela
assume um papel estratégico no desenvolvimento do nosso país
e estado.

Como a cultura não é estática, muito pelo contrário, é muito
dinâmica, isso implica que tenhamos um planejamento continuado
para podermos criar as condições adequadas, juntamente com a
sociedade civil organizada e o Poder Legislativo, para discutir
com mais propriedade o planejamento das políticas públicas para
a cultura de Pernambuco.

O tema cultura é tão importante para a afirmação dos povos que a
Unesco, preocupada com a globalização, está propondo que
nações, a exemplo do Brasil, que possuem uma cultura genuína,
elaborem leis de proteção e preservação da sua cultura material e
imaterial.

Como Pernambuco é um dos estados brasileiros que tem uma
cultura plural, norteada pelo princípio da multiculturalidade de
suas diversas regiões, a discussão permanente do processo
cultural assume uma importância ainda maior.

Com a realização bienal do Seminário Estadual de Cultura do
Poder Legislativo, estaremos nos colocando ao lado dos produtores
e gestores cultuais do nosso estado para possibilitar a participação
de todos, visando a verdadeira inclusão cultural e cidadã.

Sala das Reuniões, em 28 de abril de 2005.

Sérgio Leite
Deputado

Às 1ª , 5ª Comissões e Mesa Diretora.

Proposta de Emenda à 
Constituição N° 19/2005

Ementa: Adite-se ao Art.78 da Constituição Estadual

ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA 
DO ESTADO DE PERNAMBUCO

DECRETA:

Proposta

Projeto

Solicitação de Dispensa

Expediente

Ata

Errata de Ato



Recife, 13 de maio de 2005 Diário Oficial do Estado de Pernambuco – Poder Legislativo 5

XIII – Constituir Guardas Municipais destinadas à proteção de
seus bens, serviços e instalações, na forma da Lei.

XIV – Instituir Serviços civis e auxiliares de combate ao fogo, de
prevenção de incêndio e de atividade de defesa civil.

Justificativa

A democracia participativa decorrente da Constituição Federal,
enquanto princípio, vem contribuindo para a crescente melhoria
das políticas públicas.

A sociedade vem apresentando através de suas mais diversas
formas de organização pleitos que se justificam na medida em
que aperfeiçoam o sistema legal vigente. Nesta linha, é que
apresentamos a presente PEC, em decorrência de discussões e
propostas levadas à termo durante o Fórum Estadual dos
Guardas Municipais, ocorrido em maio de 2004, em Camaragibe,
neste Estado.

Os participantes daquele certame, pleiteam que a possibilidade da
constituição de Guardas Municipais se dê em sede constitucional,
o que já ocorre em outros estados da federação, tais como: São
Paulo, Rio Grande do Sul e Paraná. Entendem que a inserção
constitucional daria maior visibilidade à categoria, que atua como
instrumento auxiliar de segurança pública municipal.

O art. 78 da Constituição Estadual elenca as competências
municipais, entretanto, omitiu-se da referência à constituição de
Guarda Municipal. Enquanto princípio, o direito e a
responsabilidade de todos, em relação à Segurança Pública já
está elencado no mesmo diploma legal, no art. 101, porém, ante
os eventos que colocam Pernambuco em manchetes Nacional, no
rol dos Estados mais violentos do país, é que propomos a nossos
Pares, a presente Emenda Constitucional, aperfeiçoando as
atribuições municipais em relação à constituição de Guarda
Municipal e de Serviços civis e auxiliares de combate ao fogo, de
prevenção de incêndio e de atividade de defesa civil.

Anexos:
1 – Proposta apresentada pela Associação dos Guardas
Municipais de Jaboatão dos Guararapes ao Fórum Estadual de
Guardas Municipais.
2 – transcrição dos arts. 147 e 148 da Constituição de São Paulo;
do art. 128 da CE do Rio Grande do Sul e do art. 17 da
Constituição Estadual do Paraná.

Sala das Reuniões, em 27 de abril de 2005.

Betinho Gomes
Deputado

Adelmo Duarte, Aglailson Júnior, Alf, Ana Cavalcanti, Antônio
Moraes, Augusto César, Aurora Cristina, Bruno Araújo, Carla
Lapa, Isaltino Nascimento, José Queiroz, Manoel Ferreira,
Maviael Cavalcanti, Raimundo Pimentel, Ricardo Teobaldo,
Roberto Liberato, Sérgio Leite, Teresa Leitão.

À 1ª Comissão.

Parecer N° 4940/2005
Relativo à proposição : 
Projeto de Lei Ordinária N° 138/2003

1.1 - Vem a esta Comissão de Desenvolvimento Econômico o
Projeto de Lei Ordinária Nº138/2003, de autoria do Deputado Raul
Henry, para análise e parecer.

1.2 - Trata-se de matéria que “Dispõe sobre o Programa Estadual
de Adoção das Escolas da rede pública de ensino por pessoas
jurídicas de direito público e privado.

2.1 - A presente propositura institui Programa Estadual Adote uma
Escola, no qual pessoas jurídicas de direito público e privado
firmaram convênio com as escolas estaduais para participarem da
administração escolar através de doação de equipamentos,
realização de obras de manutenção, reforma e ampliação dos
prédios escolares.

2.2- Apesar de ser relevante a participação da sociedade na vida
escolar o presente projeto não deve ser aprovado por este
Colegiado.

2.3- Ao postular que empresas privadas interfiram na gerência
das escolas estará sendo dado o primeiro passo na privatização
das rede pública de ensino, o que contraria todos os preceitos
constitucionais.

2.4- Quando ficar a cargo de empresas a realização ocorrerá
verdadeira ingerência na vida escolar uma vez que o particular,
interessado fará sua promoção pessoal, que decidirá o momento
da realização das obras.

2.5- Por outro lado, no projeto de lei ora em análise fica
estabelecido que cada escola firmará diretamente o termo
de convênio, contudo, as escolas não são órgãos autôno-
mos que possam estabelecer qualquer obrigação para o Es-
tado.

2.6- Desta forma, ante ao fato de a presente propositura contrariar
o interesse público, somos pela rejeição destes projetos de Lei por
este Colegiado Técnico.

Teresa Leitão
Deputada

Ante o exposto, estamos em que o Projeto de Lei Ordinária n°
138/2003, de autoria do Deputado Raul Henry, seja rejeitado por
este Colegiado Técnico.

Sala da Comissão de Desenvolvimento Econômico, 
em 12 de maio de 2005.

Pareceres de Comissões

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

REUNIÃO ORDINÁRIA

Convoco, nos termos do art. 105, I c/c art. 113, caput, do Regimento Interno desta Assembléia Legislativa, os Deputados André
Luis Farias (PTB), Augusto Coutinho (PFL), Bruno Rodrigues (PSDB), Ciro Coelho (PFL), Isaltino Nascimento (PT), Jacilda
Urquisa (PMDB), José Queiroz (PDT), Pedro Eurico (PSDB) e Sebastião Oliveira Júnior (PFL), membros titulares, e, na ausência
destes, os suplentes Adelmo Duarte (PFL), Augusto César (PTB), Aurora Cristina (PMDB), Bruno Araújo (PSDB), Lourival
Simões (PV), Roberto Liberato (PFL), Silvio Costa (PMN), Soldado Moisés (PRP) e Teresa Leitão (PT) para se fazerem
presentes à reunião a ser realizada às dez horas e trinta minutos (10:30h), do dia 17 de maio de 2005, no Plenarinho III,
localizado no segundo andar do Anexo I desta Assembléia Legislativa – Edifício Senador Nilo Coelho, onde estarão em pauta as
seguintes matérias:

DISTRIBUIÇÃO:

1) PROPOSTA DE EMENDA À CONSTITUIÇÃO:
a) Proposta de Emenda à Constituição n.º 17/2005, de autoria da Deputada Malba Lucena (Ementa: Dispõe sobre a alteração
no artigo 101 da Constituição do Estado de Pernambuco e dá outras providências).
b) Proposta de Emenda à Constituição n.º 18/2005, de autoria do Deputado Maviael Cavalcanti (Ementa: Altera a redação dos
§§2º e 9º , do art. 7º, da Constituição do Estado de Pernambuco).
2) PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR:
a) Projeto de Lei Complementar n.º 946/2005, de autoria do Governador do Estado (Ementa: Unifica as matrizes de
vencimento base dos órgãos que indica, altera a estrutura de remuneração, e dá outras providências).
3) PROJETOS DE LEI ORDINÁRIA:
a) Projeto de Lei Ordinária nº 932/2005, de autoria do Governador do Estado (Ementa: Autoriza a abertura de crédito especial
ao Orçamento Fiscal do Estado, relativo ao exercício de 2005 e dá outras providências). 
b) Projeto de Lei Ordinária nº 933/2005, de autoria do Governador do Estado (Ementa: Autoriza o Estado de Pernambuco a
doar, com encargo, o imóvel que indica e dá outras providências). 
c) Projeto de Lei Ordinária nº 934/2005, de autoria do Governador do Estado (Ementa: Autoriza o Estado de Pernambuco a
doar, com encargo, o imóvel que indica e dá outras providências).
d) Projeto de Lei Ordinária n.º 935/2005, de autoria do Governador do Estado (Ementa: Autoriza o Estado de Pernambuco a
doar, com encargo, o imóvel que indica e dá outras providências).
e) Projeto de Lei Ordinária n.º 936/2005, de autoria da Deputada Carla Lapa (Ementa: Dispõe sobre a doação do cordão
umbilical dos recém-nascidos, no âmbito do Estado de Pernambuco).
f) Projeto de Lei Ordinária n.º 937/2005, de autoria do Governador do Estado (Ementa: Dá nova redação aos artigos 48 e 49 da
Lei nº 11.304, de 28 de dezembro de 1995).
g) Projeto de Lei Ordinária nº 938/2005, de autoria do Deputado Izaías Régis (Ementa: Dispõe sobre a fixação de tabela de
preços dos serviços nas agências bancárias). 
h) Projeto de Lei Ordinária nº 939/2005, de autoria do Deputado Manoel Ferreira (Ementa: Dispõe sobre a segurança nos
coletivos que transitam na Região Metropolitana do Recife). 
i) Projeto de Lei Ordinária nº 940/2005, de autoria do Deputado Ricardo Teobaldo (Ementa: Denomina Rodovia Prefeito Arthur
Guerra Cavalcanti a Rodovia PE-89).
j) Projeto de Lei Ordinária n.º 941/2005, de autoria do Governador do Estado (Ementa: Concede Pensão Especial).
k) Projeto de Lei Ordinária n.º 942/2005, de autoria do Deputado Betinho Gomes (Ementa: Dispõe sobre a cassação da
eficácia da inscrição no cadastro de contribuintes do Imposto sobre Operações Relativas à Circulação de Mercadorias e sobre
Prestações de Serviços de Transporte Interestadual e Intermunicipal e de Comunicação-ICMS, na hipótese que especifica).
l) Projeto de Lei Ordinária n.º 943/2005, de autoria do Deputado Betinho Gomes (Ementa: Torna obrigatória a aposição de
placa de orientação sobre o DPVAT, em hospitais públicos e privados e em empresas funerárias, situadas no Estado de
Pernambuco).
m) Projeto de Lei Ordinária n.º 947/2005, de autoria do Governador do Estado (Ementa: Abre crédito suplementar aos
Orçamento Fiscal do Estado, relativo ao exercício de 2005, e dá outras providências).
3) PROJETOS DE RESOLUÇÃO:
a) Projeto de Resolução n.º 944/2005, de autoria do Deputado Sérgio Leite (Ementa: Institui no calendário da Assembléia
Legislativa de Pernambuco a realização do Seminário Estadual de Segurança Pública do Poder Legislativo).
b) Projeto de Resolução n.º 945/2005, de autoria do Deputado Raimundo Pimentel (Ementa: Concede a Medalha do Mérito
Sanitário Josué de Castro ao Dr. Malaquias Batista Filho).
4) EMENDAS, SUBEMENDAS E SUBSTITUTIVOS:
a) Subemenda n.º 02/2005, apresentada pela Deputada Teresa Leitão (Ementa: Modifica a redação do art. 1º, incisos II, XI e
XII, do art. 3º, incisos IV, VI, VIII, XIV e §5º do art. 5º, incisos I, II, IV e §1º do artigo 5º do Substitutivo n.º 01, ao Projeto de Lei
Ordinária n.º 537/2004), ao Substitutivo n.º 01, apresentado pela Comissão de Constituição, Legislação e Justiça (Ementa:
Altera integralmente a redação do Projeto de Lei Ordinária n.º 537/2004), ao Projeto de Lei Ordinária n.º 537/2004 (Ementa:
Institui a política estadual de fomento à economia popular solidária no Estado de Pernambuco).
b) Subemenda n.º 03/2005, apresentada pela Deputada Teresa Leitão (Ementa: Adita inciso XIV ao art. 3º e art. 8º,
renumerando os demais, ao Substitutivo n.º 01 ao Projeto de Lei Ordinária n.º 537/2004), ao Substitutivo n.º 01, apresentado
pela Comissão de Constituição, Legislação e Justiça (Ementa: Altera integralmente a redação do Projeto de Lei Ordinária n.º
537/2004), ao Projeto de Lei Ordinária n.º 537/2004 (Ementa: Institui a política estadual de fomento à economia popular
solidária no Estado de Pernambuco).

DISCUSSÃO:
1) PROJETOS DE LEI ORDINÁRIA:
a) Projeto de Lei Ordinária n.º 801/2004, de autoria do Deputado Isaltino Nascimento (Ementa: Estabelece política pública de
prevenção e combate à surdez na infância e em recém-nascido, no âmbito do Estado de Pernambuco, e dá outras providências).
Relator Deputado José Queiroz
b) Projeto de Lei Ordinária n.º 805/2005, de autoria do Deputado Isaltino Nascimento (Ementa: Define diretrizes de política de
atenção integral aos portadores de Alzheimer no âmbito do Sistema Único de Saúde – SUS e dá outras providências).
Relatora Deputada Jacilda Urquisa
c) Projeto de Lei Ordinária n.º 900/2005, de autoria do Deputado Pastor Cleiton Collins (Ementa: Institui obrigatoriedade por
parte das Agências Bancárias e Postos de Serviços, bem como a Órgãos Estaduais, Municipais e demais estabelecimentos
públicos e privados de grande porte, no âmbito do Estado de Pernambuco, a existência de banheiros com fácil acesso).
Relator Deputado Augusto Coutinho
d) Projeto de Lei Ordinária n.º 901/2005, de autoria do Deputado Sérgio Leite (Ementa: Dispõe sobre a obrigatoriedade das
instituições bancárias instalarem bebedouros e sanitários nos locais de atendimento ao público).
Relator Deputado Augusto Coutinho
e) Projeto de Lei Ordinária n.º 902/2005, de autoria do Deputado Ettore Labanca (Ementa: Dispõe sobre a obrigatoriedade dos
bancos instalarem bebedouros e sanitários para os clientes/usuários em atendimento).
Relator Deputado Augusto Coutinho 
f) Projeto de Lei Ordinária n.º 904/2005, de autoria do Deputado Isaltino Nascimento (Ementa: Dispõe sobre a preservação e o
tombamento do patrimônio cultural de origem africana no Estado de Pernambuco).
Relator Deputado Lourival Simões
g) Projeto de Lei Ordinária n.º 907/2005, de autoria do Deputado Izaías Régis (Ementa: Dispõe sobre a inscrição de
observação de interesse médico nos documentos de identificação).
Relator Deputado Roberto Liberato
h) Projeto de Lei Ordinária n.º 928/2005, de autoria do Governador do Estado (Ementa: Abre crédito suplementar ao
Orçamento Fiscal do Estado, relativo ao exercício de 2005, e dá outras providências).
Relatora Deputada Jacilda Urquisa
i) Projeto de Lei Ordinária nº 932/2005, de autoria do Governador do Estado (Ementa: Autoriza a abertura de crédito especial
ao Orçamento Fiscal do Estado, relativo ao exercício de 2005 e dá outras providências).
Proposição em distribuição
j) Projeto de Lei Ordinária nº 933/2005, de autoria do Governador do Estado (Ementa: Autoriza o Estado de Pernambuco a
doar, com encargo, o imóvel que indica e dá outras providências).
Proposição em distribuição
k) Projeto de Lei Ordinária nº 934/2005, de autoria do Governador do Estado (Ementa: Autoriza o Estado de Pernambuco a
doar, com encargo, o imóvel que indica e dá outras providências).
Proposição em distribuição
l) Projeto de Lei Ordinária n.º 935/2005, de autoria do Governador do Estado (Ementa: Autoriza o Estado de Pernambuco a
doar, com encargo, o imóvel que indica e dá outras providências).
Proposição em distribuição

Recife, 12 de maio de 2005.
Sala da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça.

DEPUTADO ALF
VICE-PRESIDENTE DA CCLJ

COMISSÃO DE ÉTICA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Convoco, nos termos do Art.103, §1º, Inciso II, do Regimento Interno da Assembléia Legislativa de Pernambuco, os Deputados Ana
Cavalcanti, Antônio Moraes, Isaltino Nascimento, Izaías Régis, Roberto Liberato, Sebastião Oliveira Júnior e Soldado Moisés, membros
titulares, bem como os suplentes os Deputados: Augusto César, Augusto Coutinho, Aurora Cristina, Bruno Araújo, João Fernando
Coutinho, Manoel Ferreira e Deputado Roberto Leandro para se fazerem presentes à reunião da Comissão de Ética, com a finalidade de
eleger o Presidente e Vice-Presidente, a ser realizada no dia 17 de maio de 2005 (terça-feira), ás 09h, no Plenarinho III do 2.º andar do
Anexo I.

Recife, 12 de maio de 2005.

Deputado Antônio Moraes 

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA
COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E TRIBUTAÇÃO

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA

Convocamos, nos termos do art. 105, II c/c art. 113, §2º do Regimento Interno desta Assembléia Legislativa, os Deputados, titulares e
suplentes, integrantes da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça e da Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação, para se
fazerem presentes à reunião extraordinária conjunta, a ser realizada às dez horas (10:00h), do dia 17 de maio de 2005, no Plenarinho III,
localizado no segundo andar do Anexo I desta Assembléia Legislativa – Edifício Senador Nilo Coelho, para discussão e votação das
seguintes Proposições:

a) Projeto de Lei Ordinária n.º 894/2005, de autoria do Governador do Estado (Ementa: Institui o Fundo de Responsabilidade Social e
de Modernização Administrativa - FRSMA e dá outras providências).
Relator Deputado Augusto César
a.1.) Emenda Modificativa n.º 01, apresentada pelo Governador do Estado (Ementa: Dá nova redação ao artigo 4º do Projeto de Lei
Ordinária n.º 894/05, que institui o Fundo de Responsabilidade Social e de Modernização Administrativa – FRSMA), ao Projeto de Lei
Ordinária n.º 894, de sua autoria (Ementa: Institui o Fundo de Responsabilidade Social e de Modernização Administrativa – FRSMA, e dá
outras providências).
Relator Deputado Augusto César

Recife, 12 de maio de 2005.
Sala da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça.

DEPUTADO ALF
Vice-Presidente da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça

DEPUTADO SEBASTIÃO RUFINO 
Presidente da Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação
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Presidente: Alf.
Relator : Teresa Leitão.
Favoráveis os (3) deputados: Alf, Nelson Pereira, Silvio
Costa.

Parecer N° 4941/2005
Relativo à proposição : 
Submenda N° 1/2005

1. Relatório

Vem a esta Comissão de Educação e Cultura, para análise e
emissão de parecer, o Projeto de Lei Ordinária nº 747/2004, que
dispõe sobre a política estadual do livro e dá outras providências.

2. Parecer do Relator

O Projeto de Lei Ordinária nº 747/2004, de autoria do Deputado
Augusto Coutinho, que dispõe sobre a política estadual do livro e
dá outras providências.

O referido projeto destina-se a criar uma política que vise
incentivar e desenvolver a cultura do nosso povo, estimulando a
criação artística e literária, fazendo com que o livro se torne o
instrumento essencial para a formação educacional, a promoção
social e a manifestação da identidade de todos os
pernambucanos, em especial das novas gerações.

Diante do exposto, opino no sentido de que o parecer desta
Comissão de Educação e Cultura seja pela aprovação do Projeto
de Lei Ordinária nº 747/2004, de autoria do Deputado Augusto
Coutinho, com subemenda modificativa nº 01, ao substitutivo nº
01.

Sílvio Costa
Deputado

3. Conclusão da Comissão

Ante o exposto, tendo em vista as considerações expendidas pelo
relator, opinamos pela aprovação do Projeto de Lei Ordinária nº
747/2004, de autoria do Deputado Augusto Coutinho, com
subemenda modificativa nº 01, ao substitutivo nº 01.

Sala da Comissão de Educação e Cultura, 
em 12 de maio de 2005.

Presidente: Roberto Liberato.
Relator : Sílvio Costa.
Favoráveis os (3) deputados: Jacilda Urquisa, Roberto
Liberato, Teresa Leitão.

Parecer N° 4942/2005
Relativo à proposição : 
Projeto de Lei Ordinária N° 873/2005

1.1 - Vem a esta Comissão de Desenvolvimento Econômico o
Projeto de Lei Ordinária, 873/2005, do Deputado Roberto
Liberato, e a Emenda Modificativa n°01/2005,apresentada pela
Comissão de Constituição Legislação e Justiça, para análise e
emissão de parecer.

1.2 Trata-se de matéria que disciplina a venda do pão tipo francês
ou de sal no Estado de Pernambuco.
2.1 A proposição está fundamentada no Art 19, caput, da
Constituição Estadual e no Artigo 182, parágrafo único, do
Regimento Interno desta Assembéia Legislativa..

2.2- A Emenda Modificativa apresentada no seio da Comissão
Legislação e Justiça que altera a redação dos Art. 4° e 5° do
Projeto em análise, objetiva, o aperfeiçoamento do mesmo a fim
de evitar questionamento em relação a sua Constitucionalidade.

2.3- Não se registra qualquer elemento contrário à consecução,
legislativa da matéria, seja de natureza constitucional, jurídica ou
moral, motivo pelo qual reúne condições de ir ao plenário da
Assembléia Legislativa para ser votada.

Nelson Pereira
Deputado

Diante do exposto opinamos pela aprovação do Projeto em
análise, tendo em vista, o interesse público, uma vez que a
medida beneficia toda a sociedade, disciplinando a
comercialização do pão tipo Francês ou de Sal, restabelecendo a
lealdade na concorrência entre os comerciantes.

Sala da Comissão de Desenvolvimento Econômico, 
em 12 de maio de 2005.

Presidente: Alf.
Relator : Nelson Pereira.
Favoráveis os (3) deputados: Alf, Silvio Costa, Teresa Leitão.

Indicação N° 4140/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as
normas regimentais, que seja enviado um veemente apelo ao
Excelentíssimo Senhor Luiz Inácio Lula da Silva, Digníssmo
Presidente da República Federativa do Brasil ;  e ao
Excelentíssímo Senhor Gilberto Gil, Digníssimo Ministro de
Estado da Cultura ,  no sentido de INFORMAR DA
POSSIBILIDADE DO ATENDIMENTO DO CONTIDO NO

OFÍCIO Nº 311/2003, DA ESCOLA SEVERINO FARIAS, EM
SURUBIM, ENVIADO AO MINISTÉRIO DA CULTURA, EM 04
DE DEZEMBRO DE 2003.
Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao Exmo. Sr. Prof.
Mozart Neves, DD. Secretário Estadual de Educação e
Cultura; a Ilma. Sra. Profa. Edjane Ribeiro dos Santos, DD.
Diretora da Escola Severino Farias, e ao Ilmo. Sr. Gustavo,
DD. Presidente do Grêmio Estudantil Joaquim Nabuco,
ambos a Rua Severino Clemente de Arruda, 307, Centro,
Surubim; todos em Pernambuco. 

Justificativa

A Escola Severino Farias tem fundamental importância na
comunidade estudantil no município de Surubim, devido a
mesma ser detentora do maior número de alunos do Ensino
Fundamental e Médio da região, além de ser um educandário
tradicional, responsável pela educação de várias gerações.
O Ofício a que se refere este apelo tem o seguinte teor:
“Os alunos da Escola Severino Farias - Surumbim - PE, vêm
através do presente documento, solicitar de Va. Exa., a
doação de instrumentos para a formação de uma Banda
Marcial, onde os mesmos da referida escola, possam
resgatar e divulgar a cultura da nossa terra nos desfies
cívicos, envolvendo os alunos na arte musical.
A Escola Severino Farias é uma escola pública, composta
de 2.736 alunos da Zona Rural e Urbana, com
funcionamento de Ensino Fundamental e Médio em três
turnos. Sabemos do seu empenho e apreço para com a
Cultura Brasileira, por isso, a nossa admiração por sua
pessoa, representante da cultura do nosso povo.
Contando com a sua compreessão e aguardando uma
resposta satisfatória aos nossos anseios, subscrevemo-nos
respeitosamente.
Grêmio Estudantil Joaquim Nabuco e Alunos da Escola
Severino Farias - Surubim - PE”
Por isso, apelamos ao Governo Federal, no sentido de nos
informar da tramitação desta tão justa solicitação, bem como
também intervir para o seu pronto atendimento.

Sala das Reuniões, em 10 de maio de 2005.

Antônio Figueirôa
Deputado

Indicação N° 4141/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as
normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr.
Governador do Estado de Pernambuco, Dr. Jarbas
Vasconcelos, no sentido de que seja doado parte do terreno
onde funciona atualmente a Diretoria do IPA, na cidade de
Serra Talhada, no sentido de viabilizar a construção de um
Centro de Convenções.
Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao Exmo. Sr.
Prefeito de Serra Talhada, Dr. Carlos Evandro Pereira de
Menezes, ao Ilmo. Sr. Secretário de Planejamento, Sr. João
Duque de Souza Filho, Prefeitura Municipal - Rua Agostinho
Nunes de Magalhães, Nossa Senhora da Penha, Cep. 56903-
510, Serra Talhada-PE e ao Ilmo Sr. Presidente da Câmara de
Vereadores, Sr. Paulo Melo – Câmara Municipal, Av. Enock
Inácio de Oliveira s/n, Serra Talhada-PE.

Justificativa

Devido a sua localização estratégica, no meio do Estado,
fazendo fronteira com os municípios de Floresta, Betânia,
Calumbi, Mirandiba, São José do Belmonte, Santa Cruz da
Baixa Verde e próximo a Paraíba e ao Ceará, o município de
Serra Talhada tornou-se um dos mais importantes do Estado,
passando a ser pólo regional.
O referido município dispõe de grande centro comercial que
conta com mais de quarenta municípios circunvizinhos; é dotado
de excelente infra - estrutura, com hospitais, hotéis, colégios,
diversos bancos, Faculdades, sede da OAB, Varas da Justiça
Federal e Estadual, bem como é ponto de referência do Centro
Tecnológico da Caprino Ovinocultura no sertão, além de sediar
diversos eventos, sendo conhecida como Capital do Xaxado,
preservando assim a cultura popular.
A doação de parte do terreno, onde funciona atualmente o
Instituto de Pesquisa Agropecuária (IPA), será de grande
importância para a construção do Centro de Convenções, já que
irá beneficiar eventos como a Exposerra - organizado
anualmente pelo Clube de Diretores Lojistas-CDL – Congressos
em diversas áreas, programas culturais, enfim, gerará diversos
empregos diretos e indiretos para o município e estimulará,
ainda mais, o desenvolvimento do sertão pernambucano.

Sala das Reuniões, em 28 de abril de 2005.

Sebastião Oliveira Júnior
Deputado

Indicação N° 4142/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido o Plenário e atendida as
formalidades Regimentais, que seja enviado um apelo ao
EXCELENTÍSSIMO SENHOR GOVERNADOR, Dr. Jarbas
Vasconcelos e ao Exmo. Secretário de Saúde, Dr. Gentil Alfredo
Magalhães Duque Porto, no sentido de viabi l izarem a
implantação de um Centro de Hemodiálise no município de
Serra Talhada.
Da decisão desta casa, dê – se conhecimento ao Exmo. Sr.
Prefeito de Serra Talhada, Dr. Carlos Evandro Pereira de
Menezes, Rua Agostinho Nunes de Magalhães, Nossa Senhora
da Penha, Cep. 56903-510, Serra Talhada-PE e ao Ilmo. Sr.
Vereador João Rafael Eliodoro de Souza Melo, Câmara
Municipal, Av. Enock Inácio de Oliveira s/n, Serra Talhada-PE..

Justificativa

O município de Serra Talhada vem despontando como
importante pólo médico de sua região, tanto é que, atualmente,
cerca de 40 (quarenta) municípios vizinhos utilizam – se dos
seus serviços hospitalares. No entanto, ainda hoje, portadores
de doenças renais têm que se deslocar para fazer tratamento

em outras cidades, tais como Caruaru, Garanhuns e Recife, o
que agrava e dificulta grandemente o imprescindível tratamento.

Sala das Reuniões, em 27 de abril de 2005.

Sebastião Oliveira Júnior
Deputado

Indicação N° 4143/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido o Plenário e atendida as
formalidade Regimentais, que seja enviado um apelo ao Diretor
Executivo de Relações Institucionais da TELEMAR, Sr. Délio
Zobaram, no sentido de instalar 01 ( um ) Telefone Público
Celular (TPC ), na Fazenda Maguinha, no município de Cabrobó. 
Da decisão desta casa, dê – se conhecimento ao Exmo. Prefeito
de Cabrobó, Sr. Eudes José de Alencar Caldas Cavalcanti e ao
Ilmo. Vereador da Câmara Municipal, Sr. Romero Gomes da
Silva. 

Justificativa

A instalação de Telefone Público Celular irá beneficiar 73
famílias da região, as quais sofrem constantemente com a
dificuldade de comunicação com outras localidades. Deve – se
destacar que o atendimento do pleito suprirá deficiências na
comunicação e evitará o deslocamento para efetuar as ligações,
trazendo enormes benefícios à população. 

Sala das Reuniões, em 27 de abril de 2005.

Sebastião Oliveira Júnior
Deputado

Indicação N° 4144/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as
normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr.
Marcone de Azevedo Soares, Gerente Regional da COMPESA
Garanhuns no sentido de providenciar a implantação de água
encanada para os loteamentos Manoel Camelo e Morada Nobre,
neste Município. 
Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento à Câmara de
Vereadores de Garanhuns na Rua Siqueira Campos, nº43,
Centro, Rádio FM Sete Colinas, Rua Francisca Amaral Tino,
nº138, Boa Vista, Rádio Marano FM, Rua Pixiguinha, nº360,
Magano, Rádio Estação Sat, Rádio Jornal de Garanhus, Av. Rui
Barbosa nº1236, Heliópolis, Correio Sete Colinas, Rua Napoleão
Almeida, nº95, Cohab II, Jornal Cidade, Rua Augustinho De
Góes, nº41, 1ºandar, Centro, todas em Garanhuns/PE,

Justificativa

Justifica-se a presente indicação em virtude das referidas
comunidades localizadas no Municipio de Garanhus sofrerem
com a falta de água encanada, atendendo uma grande parte da
população local.
Diante do exposto e considerando a importância desta
indicação, como meio de suprir as necessidades básicas do
referido Município, apresentamos a presente na certeza de seu
atendimento após a aprovação dos meus Ilustres Pares.

Sala das Reuniões, em 11 de maio de 2005.

Izaías Régis
Deputado

Indicação N° 4145/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as
normas regimentais, que seja enviado um apelo ao
Excelentíssimo Senhor Doutor Jarbas de Andrade
Vasconcelos, Digníssimo Governador do Estado de
Pernambuco ; ao Exmo. Sr. Dr. Fernando Dueire, DD.
Secretário Estadual de Infra-Estrutura; e ao Ilmo. Sr. Dr.
Luciano Danzi, DD. Diretor Presidente do Departamento de
Estradas de Rodagem - DER/PE; no sentido de envidarem os
esforços necessários para, em caráter de urgência, procederem
com a RECUPERAÇÃO DO ACOSTAMENTO DA PE-062, QUE
LIGA OS MUNICÍPIOS DE GOIANA, CONDADO E ALIANÇA,
neste Estado. 
Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao Exmo. Sr. José
Roberto Tavares Gadelha, DD. Prefeito Municipal; e a
Presidência da Câmara Municipal de Veredores; ao Jornal A
Província, Rua Siqueira Campos, 47, Centro; todos em Goiana;
a o Exmo. Sr. José Edbertro Tavares Quental, DD. Prefeito
Municipal; e a Presidência da Câmara Municipal de Vereadores;
ao Ilmo. Sr. Edivan Carvalho de Oliveira, DD. Presidente da
Associação Cultural Assistencial dos Estudantes do Condado, a
Rua Manoel Munia d Araújo, 70, Centro; ao Ilmo. Sr. Célio
Andrade, a Avenida 15 de Novembro, 764, Centro; todos em
Condado; ao Exmo. Sr. Carlos José de Almeida Freitas, DD.
Prefeito Municipal; e a Presidência da Câmara Municipal de
Vereadores; ambos em Aliança; a FolhaNet, na pessoa do Sr.
Luciano Carrilho, a Avenida Dom Bosco, 299, Maurício de
Nassau, Caruaru; todos em Pernambuco.

Justificativa

A péssima situação em que se o acostamento da PE-062,
principalmente do trecho que compreende os municípios de
Goiana, Condado e Aliança, carece de atenção por parte das
autoridades do Governo Estadual , de modo muito especial, do
DER-PE, pois se encontra quase que totalmente deteriorado,
tornando extremamente perigosas as paradas emergenciais dos
carros que por ali trafegam e, inclusive, pondo em risco a vida
de transeuntes. 
Por isso, urge providências na recuperação do acostamento na
PE-062, no trecho acima mencionado, oportunizando assim, o
melhor deslocamento daqueles que acorrerão àqueles
municípios.

Sala das Reuniões, em 12 de maio de 2005.

Antônio Figueirôa
Deputado

Indicação N° 4146/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas às
normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr.
Governador do Estado de Pernambuco, Dr. Jarbas de Andrade
Vasconcelos, extensivo ao Exmº Sr. Secretário de Infra-
Estrutura, Dr. Fernando Antonio Caminha Dueire e ao
Presidente da Companhia Energética de Pernambuco - CELPE,
Dr. Fernando Arronte, no sentido de providenciar com a maior
brevidade possível à extensão da eletrificação rural do Sítio Terra
Preta, de propriedade do Sr. Manoel Lemos do Nascimento, nas
metas do Programa “LUZ PARA TODOS”, a.
Da decisão desta casa, bem como do inteiro teor desta
proposição, dê-se conhecimento ao Exmº Srº. Prefeito da Cidade
de Vitória de Santo Antão, José Aglaílson, com endereço à Rua
Demócrito Cavalcanti, nº 144 – Livramento, Vitória de Santo Antão
– CEP: 55.600-000; à Câmara Municipal de Vereadores de Vitória
de Santo Antão, na pessoa do seu Presidente, Vereador José
Geraldo, com endereço à Praça Três de Agosto, nº 72, Vitória de
Santo Antão – CEP: 55.600-000; ao Presidente da Companhia
Energética de Pernambuco - CELPE, Dr. Fernando Arronte, com
endereço a Av. João de Barros 111 - Boa Vista - 50050-902,
Recife – PE; ao Senhor Manoel Gomes do Nascimento, com
endereço no Sítio Terra Preta/C.R.C. s/nº - Zona Rural; ao Diretor
da Escola Agrotécnica Federal de Vitória de Santo Antão,
Professor Geovani Carício Júnior, com endereço sito a
Propriedade Terra Preta, s/nº - Caixa Postal nº 31 - Zona Rural;
ao Sindicato dos Trabalhadores Rurais, com endereço a Av.
Mariana Amália, nº 278, na pessoa de seu Presidente, José
Gomes da Silva; ao Informativo Cultura Básica, na pessoa de sua
Diretora, Srª Wanessa Lima, com endereço à rua Profº Bandeira
nº 50, Livramento; ao Jornal “A VERDADE”, na pessoa do seu
Diretor Geral Ibirapuã Gonçalves, com endereço à Rua Marquês
do Herval, nº 138, sala 101 – Livramento e a Rádio Cultural AM,
na pessoa de sua Diretora, Ana Bioni, com endereço a rua
Prefeito José Joaquim da Silva, nº 50, 2º andar, todos em Vitória
de Santo Antão – CEP: 55.600-000.

Justificativa

O Sr. Manoel Lemos do Nascimento, proprietário do Sítio Terra
Preta, localizado na Zona Rural do Município de Vitória de Santo
Antão, está impedido de exercer suas atividades em sua lavoura
de hortifrutigranjeiros, por não dispor da energia para poder
realizar a irrigação de seus plantios, bem como de oferecer
melhores condições para desenvolver as atividades domésticas
rotineiras de sua família.
De acordo com informações do proprietário, chegou ao meu
conhecimento que o mesmo, em novembro do ano próximo
passado, deu entrada na solicitação de extensão sob o protocolo
de nº 9.000255740. Passados seis meses da data da referida
solicitação, o Sr. Manoel Lemos do Nascimento é único morador
da localidade que ainda não foi beneficiado pela tão sonhada
energia elétrica. 
Todos os seus vizinhos já dispõem de eletricidade em suas
propriedades. Portanto, venho através desta proposição, solicitar
das autoridades competentes acima nominada providências
urgentes com a finalidade de tornar realidade o sonho deste
pequeno agricultor.
Somos sabedor do que representa a energia elétrica para a vida
do homem do campo, portanto, espero contar com a sensibilidade
que norteia as ações deste Governo, para conclusão do pleito em
questão.
Por considerar de elevado alcance social esta nossa proposição,
é que solicito aos meus ilustres pares, a aprovação desta
Indicação.

Sala das Reuniões, em 12 de maio de 2005.

Aglailson Júnior
Deputado

Indicação N° 4147/2005
Indico à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, seja formulado um veemente apelo ao ministro da
Sáude, médico Humberto Costa, objetivando a inclusão do
municipio de São Joaquim do Monte no Programa Farmácia
Popular do Brasil, através do Consórcio dos Municípios -
CIDEM.
Da decisão desta Casa e do inteiro teor da presente proposiçào,
dela dê-se conhecimento ao prefeito do município de São Joaquim
do Monte, senhor José Inácio da Silva, ao vice-prfeito, senhor
Adalberto José dos Santos; ao presidente da Câmara Municipal -
Casa Amélia Pereira dos Santos, vereador Paulo Sandro de Melo e
demais membros daquele augusto colegiado, bem como ao edil
solicitante, Walter Viana Cabral, tendo em vista o ofício nº 053/2005
de 11.04.005, oriundo daquela Casa do Legislativo Municipal; ao
deputado federal por Pernambuco, Raul Jungmann e ao ministro da
Ciência e Tecnologia, economista Eduardo Campos. 

Justificativa

A presente proposição se justifica pelo fato da necessidade da
inclusão do municipio de São Joaquim do Monte no Programa
Farmácia Popular do Brasil, através do Consórcio dos
Municípios - CIDEM, posto que pela sua posição geográfica e
demográfica é cabível a instalação da referenciada farmácia pelo
fato de ser um município central com abrangência às cidades de
Sairé, Camocim de São Félix, Barra de Guabiraba, Cortês e
Bonito, a julgar pelo Requerimento nº 66/11/04/2005 - de autoria
do vereador Walter Viana Cabral, considerando seja um
estabelecimento de venda de remédios a preços acessíveis ao
bolso do consumidor.
Com isso, os medicamentos comercializados pela Fundação
Oswaldo Cruz - FIOCRUZ - que gerencia direntamente com os
laboratório públicos e privados, as parcerias Ministério da Saúde,
Instituto Materno Infantil de Pernambuco (IMIP) e prefeituras
levará a interiorização da Farmácia Popular do Brasil.
Em assim sendo, o Programa Farmácia Popular do Brasil, trará
grande benefício à população do referenciado município e
adjacências, esperando dos ilustres pares a sua aprovação.

Sala das Reuniões, em 12 de maio de 2005.

Guilherme Uchôa
Deputado

Indicações
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Indicação N° 4148/2005
Indico à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, seja formulado um veemente apelo ao ministro da
Educação, professor Ronaldo Teixeira da Silva, objetivando
disponibilizar recursos, através de convênio, em parceria com a
prefeitura municipal de São Joaquim do Monte, no sentido de
viabilizar a recuperação da quadra Poliesportiva de Vila de
Sant’Ana, que se encontra danificada pelo uso e pelo tempo.
Da decisão desta Casa e do inteiro teor da presente proposiçào,
dela dê-se conhecimento ao prefeito do município de São
Joaquuim do Monte, senhor José Lino da Silva Irmão, ao
presidente da Câmara Municipal - Casa Amélia Pereira dos
Santos, vereador Paulo Sandro de Melo e demais membros
daquele augusto colegiado, bem como ao edil solicitante,
Alexandre Sérgio de Oliveira Guedes, tendo em vista o ofício nº
053/2005 de 11.04.005, oriundo daquela Casa do Legislativo
Municipal; ao deputado federal por Pernambuco, Raul Jungmann
e ao ministro da Ciência e Tecnologia, economista Eduardo
Campos. 

Justificativa

A presente proposição se justifica, a julgar pelo Requerimento nº
58/2005/01/04/05, no qual se reporta de forma convincente a
necessidade premente de recuperação da quadra Polisesportiva
de Vila Sant’Ana do município de São Joaquim do Monte, cuja
proposta, esperando seja acolhida pelo eminente preceptor
Ronaldo Teixeira da Silva, seja firmado convênio entre o
Ministério da Educação e Cultura e a Prefeitura Municipal de São
Joaquim do Monte, ensejando uma contribuição inestimável a
coletividade, posto que visa contribuir para o lazer dos alunos
daquele educandário. 

Sala das Reuniões, em 12 de maio de 2005.

Guilherme Uchôa
Deputado

Indicação N° 4149/2005
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, seja encaminhado um VEEMENTE apelo ao Exmo. Sr.
Alfredo Pereira do Nascimento, Ministro dos Transportes, ao Ilmo. Sr.
Alexandre Silveira de Oliveira, Diretor Geral do DNIT/Brasília e ao
Ilmo. Sr. Moacir Lima Beltrão, Coordenador da 4ª Unidade de Infra-
Estrutura Terrestre – DNIT - PE, no sentido de efetuar o
recapeamento asfáltico da Br 424, em caráter emergencial, no trecho
compreendido entre os municípios de Garanhuns e Arcoverde.
Da decisão desta Casa, bem como do inteiro teor da presente
proposição, seja dado conhecimento ao Ilmo. Sr. Dr. Eurico Lopes
de Andrade Bitú, na Rua Dr. Osvaldo Salsa, 100, apt. 1202,
Graças, CEP: 52011-170, Recife e ao Ilmo. Sr. Manoel Leite da
Silva, Sindicato dos Trabalhadores Rurais, na Rua Rufino
Marques, 33, Centro, CEP: 55280-000, Pedra – PE. 

Justificativa

A presente proposição visa formular apelo ao Ministério dos
Transportes e ao Diretor Geral do DNIT, a fim de que seja efetuado o
recapeamento asfáltico da Br 424, em caráter emergencial, no trecho
compreendido entre os municípios de Garanhuns e Arcoverde, de
modo a permitir uma melhor fluidez do trânsito e um maior conforto e
segurança para todos que trafegam naquela rodovia. A referida
estrada encontra-se em péssimo estado de conservação, com
trechos esburacados e sem sinalização, dificultando o transporte de
pessoas e o escoamento da produção da região. 
Em face de sua relevância, conclamamos aos Ilustres
Parlamentares que compõem esta Casa Legislativa pela
aprovação do presente pleito.

Sala das Reuniões, em 12 de maio de 2005.

Nelson Pereira
Deputado

Indicação N° 4150/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as
normas regimentais, que seja enviado apelo ao Exmo. Sr.
Governador, Dr. Jarbas de Andrade Vasconcelos e ao Exmo. Sr.
Secretário de Infra-Estrutura Dr. Fernando Dueire, no sentido de
providenciar a canalização do sistema de esgoto sanitário, que
escoa para um açude localizado próximo do Bairro de Santa
Luzia, no Município dos Palmares. 
Da decisão desta Casa, bem como do inteiro teor desta proposição
dê-se conhecimento ao Exmo Sr. Prefeito, Dr. Enoelino Magalhães
e ao Exmo Sr. Secretário de Desenvolvimento Econômico José
Bartolomeu Miranda Maciel, na Rua Ismael Gouveia nº 270 –
Centro – Palmares – PE – Cep. 55.540.-000.

Justificativa

É da maior importância para o município dos Palmares,
especialmente para os moradores do Bairro de Santa Luzia, que
seja levado a efeito, dentro da maior brevidade obras de
canalização do seu sistema de esgotamento sanitário. A ação
solicitada deverá ser incluída no Programa de Infra-Estrutura em
Municípios, a cargo da Secretária Estadual de Infra-Estrutura,
junto a outras emendas parlamentares já incorporadas a Lei
Orçamentaria para ao exercício de 2005. 
Acreditando no atendimento desta propositura, resta-nos solicitar
dos nossos ilustres pares nesta Casa Legislativa, a melhor das
acolhidas.

Sala das Reuniões, em 5 de maio de 2005.

Dilma Lins
Deputada

Indicação N° 4151/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as
normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr.

Governador do Estado, Dr. Jarbas de Andrade Vasconcelos e ao
Exmo. Sr. Secretário de Produção Rural e Reforma Agraria. Dr.
Ricardo Rodrigues no sentido de providenciar a construção de
matadouros públicos, no município dos Palmares, um deles no
distrito de Santo Antônio dos Palmares e outro no distrito de Serro
Azul.
Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao Sr. José
Bartolomeu Miranda Marciel Secretário de Desenvolvendo
Econômico de Palmares, na Praça Dr. Ismael Gouveia nº 270,
Centro – CEP: 55540-000 – Palmares – PE.

Justificativa

Fomos procurados pelo Exmo. Sr. Secretário Municipal dos
Palmares, que dentre outras ações necessárias ao município nos
solicitou a intermediação junto ao Governo do Estado de
Pernambuco, para a construção de matadouros públicos nos
distritos já mencionados acima.
E assim sendo, é que estamos encaminhado a presente
proposição as autoridades governamentais, especificamente a
Secretaria de Produção Rural e Reforma Agrária, para que inclua
nas metas do Projeto: Execução de Ações de Infra-Estrutura de
Abastecimento para Municípios, o município de Palmares,
viabilizando a solicitação em pauta.
O atendimento a esta propositura, é de extrema importância para
que o município, venha oferecer à população produtos de origem
animal de melhor qualidade, beneficiando o consumidor.
Pelo exposto, é que vimos solicitar dos nossos ilustres pares
nesta Casa, a melhor acolhida, a esta proposição.

Sala das Reuniões, em 4 de maio de 2005.

Dilma Lins
Deputada

Indicação N° 4152/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as
normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr.
Governador, Dr. Jarbas de Andrade Vasconcelos e ao Exmo Sr.
Secretário de Produção e Reforma Agrária, Dr. Ricardo
Rodrigues, no sentido de providenciar acervo literário, sobre
técnicas e procedimentos agrícolas visando aparelhar
convenientemente a Biblioteca da Escola Agrícola de Palmares. 
Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao Exmo. Sr.
Prefeito do Município dos Palmares, Sr. Enoelino Magalhães e ao
Exmo Sr. Secretário de Desenvolvimento Econômico, na Rua
Ismael Gouveia, 270 – Centro – Palmares – PE - Cep: 55.540-
000.

Justificativa

A Escola Agrícola do município dos Palmares, vem prestando
inestimável serviços aos filhos de agricultores que não podendo
se deslocar a outros centros educativos mais evoluídos, a ela se
dirige para iniciar-se na prática agrícola. No entanto, para que a
Escola venha aprimorar a sua função, torna-se necessário ampliar
e melhorar a qualidade do acervo da sua biblioteca, oferecendo
assim, aos seus alunos condições de pesquisa e aprendizagem
de técnicas e procedimento agrícolas modernos.
Ante o exposto, é que tomamos a iniciativa de encaminhamos ao
Poder Executivo, a proposição em pauta, na certeza de sermos
atendida no que pleiteamos, já que é da filosofia governamental,
ampliar educação rural nos seus municípios, resta-nos solicitar
dos nossos ilustres pares nesta Casa Legislativa, a melhor das
acolhidas à proposição em pauta.

Sala das Reuniões, em 5 de maio de 2005.

Dilma Lins
Deputada

Indicação N° 4153/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as
normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo.
Sr.Governador do Estado, Dr. Jarbas de Andrade Vasconcelos e
ao Exmo. Sr. Secretário de Produção Rural e Reforma Agraria ,
Dr. Ricardo Rodrigues, no sentido de providenciar a instalação de
um Laboratório, com instrumental para inseminação artificial, em
bovinos e caprinos, na Escola Agrícola dos Palmares.
Da decisão desta Casa, bem como do inteiro teor desta
proposição dê-se conhecimento ao Exmo Sr. Prefeito do
Município dos Palmares, Dr. Enoelino Magalhães e ao Exmo Sr.
Secretário de Desenvolvimento Econômico, Dr. José Bartolomeu
de Miranda Maciel, na Praça Ismael Gouveia, 270 – Centro –
Palmares – PE – Cep. 55.540-000.

Justificativa

Visando melhorar a qualidade genética dos rebanhos bovino e
caprino dos produtores rurais do município de Palmares, é que
estamos solicitando as autoridades governamentais, as
providências necessárias para a instalação de um Laboratório,
equipado para inseminação artificial de bovinos e caprinos, na
Escola Agrícola do referido município. Ação esta, que deverá ser
incluída nas metas do Programa de Pesquisa e Desenvolvimento
a cargo do IPA.
Acreditando no atendimento desta solicitação, que teve como
origem, o pleito que nos foi feito pelo Exmo Sr. Secretário de
Desenvolvimento Econômico da Prefeitura Municipal de
Palmares, Dr. José Bartolomeu Miranda Maciel, é que vimos nos
dirigir aos nossos ilustre pares nesta Casa Legislativa, para que
aprovem a proposição em pauta.

Sala das Reuniões, em 5 de maio de 2005.

Dilma Lins
Deputada

Indicação N° 4154/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as
normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr.
Governador do Estado, Dr. Jarbas de Andrade Vasconcelos e ao

Exmo. Sr. Secretário de Produção Rural e Reforma Agraria, Dr.
Ricardo Rodrigues, no sentido de instalar na Escola Agrícola de
Palmares, um Banco de Sementes e Mudas, para distribuição aos
pequenos produtores rurais do município.
Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao Exmo. Sr.
Secretário de Desenvolvimento de Desenvolvimento Econômico
de Palmares, na Rua Dr. Ismael Gouveia nº 270, Centro CEP:
55540- 000 – Palmares – PE.

Justificativa

Dentre as ações que a Prefeitura Municipal dos Palmares, através
da sua Secretaria de Desenvolvimento Econômico pretende
desenvolver para a implementação da produção dos pequenos
agricultores, está incluída a criação de um Banco de Sementes e
Mudas. E analisando a Lei Orçamentária Anual de 2005, nos
deparamos com a atividade Produção de Sementes, na Empresa
Pernambucana de Pesqueira Agropecuária – IPA, que irá
disponibilizar 2.833 toneladas de sementes, durante o presente
ano.
Assim sendo, é que vimos solicitar que se inclua também nesta
distribuição, o município de Palmares, quando da elaboração do
seu Plano Operativo para o exercício em pauta.
Acreditando na acolhida desta proposição junto ao Governo do
Estado, resta-nos solicitar dos nossos pares nesta Assembléia
Legislativa para pleitear-lhes a sua melhor acolhida.

Sala das Reuniões, em 4 de maio de 2005.

Dilma Lins
Deputada

Requerimento N° 2792/2005
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as
formalidades regimentais, seja consignado na Ata dos trabalhos
desta Casa Legislativa, Votos de Aplausos à população do
Município de Ouricuri que completa 102 de Emancipação Política,
no dia 14 de maio de 2005. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Prefeito e Vice-Prefeito do Município de
Ouricuri, Exmo(s). Sr(s). FRANCISCO MUNIZ COELHO e
EDVALDO TORRES, com endereço na Praça Padre Francisco
Pedro, 145 - Centro; ao Presidente da Câmara Municipal,
Vereador ANTONIO CÉZAR ARAÚJO RODRIGUES, com
endereço na rua Profa. Carmélia; Cardoso Jaques, 220 - Centro;
à Rádio Voluntários da Pátria, com endereço na Av. Fernando
Bezerra, 1123 - Centro, todos na Cidade de Ouricuri - PE, CEP
56200-000.

Justificativa

Neste 14 de maio de 2005, Ouricuri comemora seu centésimo
segundo ano de Emancipação Política, como sempre, marcado
por muitas dificuldades, principalmente pela sua localização
geográfica, a mesorregião do Araripe. Mesmo perseguido pela
amargura da seca, a população ouricuriense demonstra força e
coragem, conseguindo realizar sonhos, projetos e
transformações. De um pequeno povoado, passou a freguesia,
logo após a Vila e por intermédio do Comendador Francisco
Pedro da Silva, na época Presidente da Assembléia Provincial, e
de Honorato Marinho Falcão, foi emancipada, tornando-se a
Cidade de Ouricuri.
Como boa terra nordestina e sertaneja, Ouricuri passou por várias
etapas de desenvolvimento urbano até chegar como está, mas
mantém suas principais tradições culturais. Até hoje, a cidade
mostra sua qualidade artística na música (cantadores), poesia,
dança (Bumba-Meu-Boi) e artes cênicas.
Além de tudo isso, Ouricuri é berço de grandes homens, que
contribuíram brilhantemente com a história político-administrativa
do país, bem como o Sr. Sebastião Marinho Muniz Falcão, Ex-
Governador do Estado de Alagoas e o inesquecível Felipe
Coelho, Ex-Deputado Estadual que representou orgulhosa e
honrosamente seu município por 11 mandatos consecutivos. 
Atualmente, a cidade de Ouricuri fundamenta-se na agricultura,
pecuária e possui um grande pólo comercial com uma das
melhores e maiores feiras da região, fomentando assim mais
progresso para a cidade ardorosamente devota de São Sebastião.
Este ano, além das comemorações tradiconais, a população
ouricuriense irá contar em atendimento a uma solicitação nossa,
com o Projeto Multirão da Cidadania, que nas suas ações irá
emitir registros de nascimento; carteiras de identidade e trabalho;
carteira do idoso; atendimento jurídico; fotografia para alistamento
militar; corte de cabelo; casamento civil para 50 casais; aferição
de pressão arterial e hemoglicoteste (diabetes); trabalho educativo
com a vigilância sanitária, epidemologia e saúde bucal; Projeto
Viver Legal sem AIDS e divulgação de trabalhos educativos, por
equipe do HEMOPE. 
Sendo especialmente esta data, das mais significativas para
Ouricuri, não poderia deixar de homenagear seu povo,
requerendo oficialmente ao Plenário dessa Casa Legislativa,
Votos de Aplauso por 102 anos de prosperidade.

Sala das Reuniões, em 10 de maio de 2005

Raimundo Pimentel
Deputado

Requerimento N° 2793/2005
Requeremos à Mesa, depois de ouvido o Plenário e cumpridas as
formalidades regimentais, que seja consignado na Ata dos nossos
trabalhos um VOTO DE APLAUSO ao produtor Cultural MARCOS
VELOSO pelo lançamento do DVD do 7º Encontro de Sanfoneiros
do Recife/Exposição Fotográfica/Noite de Autógrafos do Livro
“Encontro de Sanfoneiros do Recife” e CD Cantadores da Nação
de seu Luiz, ocorrido em 11 de maio último.
Da decisão desta Casa e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Sr. Marcos Veloso, Produtor Cultural, no
seguinte endereço: Rua Dr. Aniceto Ribeiro Varejão, nº 15, bairro
do Bongi CEP: 50761-080 - Recife-PE.

Justificativa

O produtor cultural Marcos Veloso é hoje um marco no incentivo
da cultura de nosso povo, principalmente no quesito “Luiz
Gonzaga o Rei do Baião”.
Visitar o Restaurante Nosso Quintal é buscar encontrar o que
existe de mais agradável na diversidade de nossa cultura
nordestina. Esse evento que deve constar no Calendário da
EMPETUR para que jovens e adultos possam relembrar o mais
autêntico forró pé de serra, que hoje anda caindo no
esquecimento de nosso povo.
Por esse motivo é que solicitamos aos ilustres pares a aprovação
da presente proposição.

Sala das Reuniões, em 12 de maio de 2005

Betinho Gomes
Deputado

Requerimento N° 2794/2005
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as
formalidades regimentais, que seja enviado um Voto de Aplauso à
Sra. Ivete Maria da Silva, por ter sido eleita presidenta da
Associação de Moradores do Bairro do Rosário e Engenho,
localizada no município de Aliança-PE.
Da decisão desta Casa e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Exmo. Sr. Prefeito do Município de Aliança, Sr.
Carlos Freitas, com endereço na Prefeitura Municipal de Aliança
- Aliança - PE; a Ilma Sra. Ivete Maria da Silva, com endereço na
rua do Rosário, 518 - Bairro do Rosário - Aliança/PE - CEP.
55.890-000.

Justificativa

A Sra. Ivete Maria da Silva foi eleita, no dia 16 de março de 2005,
presidenta da Associação de Moradores do Bairro do Rosário e
Engenho, com expressiva votação. Trata-se de uma entidade
sem fins lucrativos que objetiva a realização de trabalhos de
cunho social, em benefício da comunidade carente onde está
sediada.
A vitória na eleição foi resultado de sua visão e prestígio social,
pois encontrou talento nas pessoas, motivando-as para que
trabalhassem juntas e de forma produtiva, o que lhe permitirá a
realização de um trabalho profícuo em prol daquela localidade.
O caminho para liderar uma associação é difícil e exige
recomeços, porém, alinhado à expressão “trabalhar com a
comunidade é desaf iador”, a Sra. Ivete Maria da Silva
demonstrará uma liderança inquestionável na condução das
atividades daquela entidade.
Portanto, nada mais justo do que esta Casa Legislativa enviar
Voto de Aplauso à Sra. Ivete Maria da Silva, pela sua eleição
como presidenta da Associação de Moradores do Bairro do
Rosário e Engenho. Seu mandato certamente será marcado por
importantes realizações nas áreas de infra-estrutura, saúde,
educação e cultura e saneamento básico.
Ante o exposto, solicito aos meus ilustres Pares aprovação para
este Requerimento.

Sala das Reuniões, em 12 de maio de 2005

Augusto Coutinho
Deputado

Requerimento N° 2795/2005
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as
formalidades regimentais, que seja enviado um Voto de Aplauso
ao criador de gado Guzerá e Nelore Mocho, Carlos Fernando
Pontual, pelo recebimento do prêmio de terceiro maior expositor
nacional.
Da decisão desta Casa e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Exmo. Sr. Secretário de Produção Rural e
Reforma Agrária, Dr. Ricardo Rodrigues, com endereço na Av.
Caxangá, nº 2200 - Parque de Exposição do Cordeiro, Cordeiro,
Recife-PE- CEP: 50.711-000 e o Ilmo. Sr. Carlos Fernando
Pontual, com endereço na Av. Marquês de Olinda, 302 - 6º andar,
Edfº Maurício de Nassau, Bairro do Recife, Recife/PE - CEP:
50.030-000.

Justificativa

O criador pernambucano Carlos Fernando Pontual recebeu, essa
semana, o prêmio de terceiro maior expositor nacional, em evento
realizado na cidade de Uberaba-MG.
O criatório, especializado no gado Guzerá e Nelore Mocho,
desenvolve um intenso programa de melhoramento, com diretriz
pautadas no ganho de peso, qualidade da carne e precocidade
reprodutiva.
Considerado um dos mais tradicionais criadores do País, Carlos
Fernando implementa um programa inovador baseado nas
qualidades genética e industrial, com excelente desempenho de
seus produtos nas exposições e em provas de ganho de peso.
O renomado criador defende que a concorrência no mercado da
agropecuária traz benefícios para todo o plantel, já que os
avanços tecnológicos reduzem o tempo necessário para a
comercialização dos animais.
Portanto, nada mais justo que esta Casa Legislativa apresente
Voto de Aplauso ao criador pernambucano Carlos Fernando
Pontual, pelo recebimento de importante prêmio, que comprova a
competitividade do Estado na criação das grandes raças.
Ante o exposto, solicito aos meus ilustres Pares aprovação a este
Requerimento.

Sala das Reuniões, em 12 de maio de 2005

Augusto Coutinho
Deputado

Requerimento N° 2796/2005
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as
formalidades regimentais que seja consignado na Ata dos
Trabalhos desta Casa, no dia de hoje, Votos de Aplauso pelo
transcurso em 13 do corrente, do Dia da Imprensa.

Requerimentos



8 Diário Oficial do Estado de Pernambuco – Poder Legislativo Recife, 13 de maio de 2005
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento ao Presidente Joezil Barros, do Diário de Pernambuco,
na rua do Veiga 600, Santo Amaro – Recife – CEP: 50040-110 - PE, ao Presidente Eduardo de Queiroz Monteiro, da Folha de
Pernambuco na Av. Marques de Olinda 105, Bairro do Recife – CEP: 50030-000 – Recife - PE, e ao Presidente João Carlos Paes
Mendonça, do Jornal do Commercio, na Rua Imperador Dom Pedro II 346 - Santo Amaro - Recife - CEP: 50010-240 - PE.

Justificativa

O “Dia da Imprensa” é uma data da maior importância, pelo relevante papel que desempenha no mundo inteiro, é uma data que
transcende a qualquer adjetivo que se queira a ela atribuir, pois vem a ser a própria forma de expressão maior, de uma nação e de seu
povo.
Como parlamentar não poderíamos esquecer de homenagear uma data de tanta magnitude, e é o que fazemos oficialmente deste
Plenário, e é também a forma de nos associarmos as comemorações que por certo haverão de ocorrer por todo o país.
Ante o exposto, é que nos dirigimos aos nossos ilustres pares nesta Casa, para solicitar-lhes a melhor das acolhidas ao presente
requerimento, que consideramos como os dos mais justos e oportuno, por tudo aquilo que a imprensa vem fazendo no Brasil, não
apenas cumprindo o seu dever de informar ao povo, como também. o seu trabalho institucional em prol do desenvolvimento da nação.
Aqui em Pernambuco atuação da imprensa merece real destaque, em todos os seus meios de comunicação. 

Sala das Reuniões, em 11 de maio de 2005

Dilma Lins
Deputada

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E TRIBUTAÇÃO REALIZADA NO DIA 06 DE ABRIL
DE DOIS MIL E CINCO

ÀS 10H (DEZ) HORAS DO DIA SEIS DE ABRIL DO ANO DE DOIS MIL E CINCO, NA SALA DO PLENARINHO II, 5º ANDAR DO EDIFÍCIO
NILO COELHO, ANEXO I AO PALÁCIO JOAQUIM NABUCO, FOI REALIZADA A SEXAGÉSIMA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DESTE
COLEGIADO, SOB A PRESIDÊNCIA DO DEPUTADO SEBASTIÃO RUFINO (PFL), COM A PRESENÇA DOS DEPUTADOS: ADELMO
DUARTE (PFL), AUGUSTO CÉSAR (PTB), IZAÍAS RÉGIS (PTB), MARCANTÔNIO DOURADO (PMDB), HENRIQUE QUEIROZ (PP) E
SÍLVIO COSTA (PMN). CONSTATADA A EXISTÊNCIA DE QUORUM REGIMENTAL, O PRESIDENTE SEBASTIÃO RUFINO PROCEDEU A
ABERTURA DOS TRABALHOS, SUBMETENDO A ATA DA REUNIÃO ANTERIOR À APRECIAÇÃO DOS PARLAMENTARES PRESENTES.
APROVADA A ATA POR UNANIMIDADE, COM DISPENSA DE LEITURA, FOI PROCEDIDA A DISTRIBUIÇÃO DAS SEGUINTES
PROPOSIÇÕES: PROJETO DE LEI ORDINÁRIA N.º 893/2005, DE AUTORIA DO DEPUTADO BETINHO GOMES (EMENTA: INSTITUI A
OBRIGATORIEDADE DE TODOS OS ÓRGÃOS DA ADMINISTRAÇÃO DIRETA, INDIRETA, AUTARQUIAS, EMPRESAS DE ECONOMIA
MISTA, INSTITUIÇÕES FINANCEIRAS, BANCÁRIAS E ENTIDADES PRIVADAS QUE PRESTEM ATENDIMENTO DIRETAMENTE AO
PÚBLICO, MANTEREM ADAPTAÇÕES E ACESSIBILIDADE A PESSOAS PORTADORAS DE DEFICIÊNCIA E DEMAIS, NO ÂMBITO DO
ESTADO DE PERNAMBUCO.), RELATOR: DEPUTADO SEBASTIÃO RUFINO; PROJETO DE LEI ORDINÁRIA N.º 894/2005, DE AUTORIA
DO GOVERNADOR DO ESTADO (EMENTA: INSTITUI O FUNDO DE RESPONSABILIDADE SOCIAL E DE MODERNIZAÇÃO
ADMINISTRATIVA - FRSMA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS), RELATOR: DEPUTADO MARCANTÔNIO DOURADO; PROJETO DE LEI
ORDINÁRIA N.º . 896/2005, DE AUTORIA DO GOVERNADOR DO ESTADO (EMENTA: AUTORIZA A ABERTURA DE CRÉDITO ESPECIAL
AO ORÇAMENTO FISCAL DO ESTADO, RELATIVO AO EXERCÍCIO DE 2005, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.), RELATOR : DEPUTADO
ADELMO DUARTE; PROJETO DE LEI ORDINÁRIA N.º 897/2005, (EMENTA: ABRE CRÉDITO SUPLEMENTAR AO ORÇAMENTO FISCAL
DO ESTADO, RELATIVO AO EXERCÍCIO DE 2005 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.), RELATOR: DEPUTADO MARCANTÔNIO
DOURADO. POSTERIORMENTE, FOI EFETUADA A DISCUSSÃO DOS SEGUINTES PROJETOS INTEGRANTES DA PAUTA: PROJETO
DE LEI ORDINÁRIA N.º 367/2003, DE AUTORIA DO DEPUTADO ADELMO DUARTE (EMENTA: DECLARA DE UTILIDADE PÚBLICA A
ENTIDADE CIVIL ASSOCIAÇÃO DOS MÍNI E PEQUENOS PRODUTORES E TRABALHADORES RURAIS DE LAJEDO – AMPROTRAL.),
NA AUSÊNCIA DO RELATOR – DEPUTADO ROBERTO LEANDRO – FOI DESIGNADO, PELA PRESIDÊNCIA, PARA SUBSTITUÍ-LO NA
RELATORIA, O DEPUTADO SÍLVIO COSTA. APROVADO POR UNANIMIDADE. PROJETO DE LEI ORDINÁRIA N.º 557/2004, DE
AUTORIA DO DEPUTADO ANTÔNIO MORAES (EMENTA: DECLARA DE UTILIDADE PÚBLICA A LEGIÃO DA BOA VONTADE (LBV), UMA
ORGANIZAÇÃO CIVIL SEM FINS LUCRATIVOS), NA AUSÊNCIA DO RELATOR – DEPUTADO GERALDO COELHO – FOI DESIGNADO,
PELA PRESIDÊNCIA, PARA SUBSTITUÍ-LO NA RELATORIA O DEPUTADO MARCANTÔNIO DOURADO. RETIRADO DE PAUTA
ATENDENDO A SOLICITAÇÃO DE PEDIDO DE VISTA PELO DEPUTADO HENRIQUE QUEIROZ. ESTEVE PRESENTE À REUNIÃO O
SENHOR VALDENIR FERREIRA, DIRETOR REGIONAL NORDESTE DA LEGIÃO DA BOA VONTADE, PARA PRESTAR INFORMAÇÕES
SOBRE A NATUREZA E OBJETIVOS DESSA ORGANIZAÇÃO. SUBSTITUTIVO N.º 01 AO PROJETO DE LEI ORDINÁRIA N.º 574/2004,
DE AUTORIA DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA (EMENTA: DISCIPLINA O USO DOS VASILHAMES
PLÁSTICOS RETORNÁVEIS UTILIZADOS NO ENVASAMENTO, INDUSTRIALIZAÇÃO E COMERCIALIZAÇÃO DE ÁGUA MINERAL NO
ESTADO DE PERNAMBUCO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.), RELATOR: DEPUTADO AUGUSTO CÉSAR. APROVADO POR
UNANIMIDADE. PROJETO DE LEI ORDINÁRIA N.º 852/2005, DE AUTORIA DO DEPUTADO NELSON PEREIRA (EMENTA: DECLARA DE
UTILIDADE PÚBLICA O CENTRO DE ESTUDOS, PESQUISAS E APOIO AO CISAM – CEPAC, LOCALIZADO NO RECIFE.), RELATOR:
DEPUTADO MARCANTÔNIO DOURADO. APROVADO POR UNANIMIDADE. PROJETO DE LEI ORDINÁRIA N.º 887/2005, DE AUTORIA
DO GOVERNADOR DO ESTADO (EMENTA: DISPÕE SOBRE A ADEQUAÇÃO DA PROGRAMAÇÃO ORÇAMENTÁRIA DO ESTADO,
PARA INCLUSÃO DA SECRETARIA DE JUSTIÇA E DIREITOS HUMANOS, FACE ÀS DISPOSIÇÕES DA LEI Nº. 12.775, DE 22 DE MARÇO
DE 2005, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.), NA AUSÊNCIA DO RELATOR – DEPUTADO IZAÍAS RÉGIS – FOI DESIGNADO, PELA
PRESIDÊNCIA, PARA SUBSTITUÍ-LO NA RELATORIA O DEPUTADO MARCANTÔNIO DOURADO. APROVADO, COM VOTOS
CONTRÁRIOS DOS DEPUTADOS AUGUSTO CÉSAR E SÍLVIO COSTA. PROJETO DE LEI ORDINÁRIA N.º 888/2005, DE AUTORIA DO
GOVERNADOR DO ESTADO (EMENTA: DISPÕE SOBRE A ADEQUAÇÃO ORÇAMENTÁRIA DO INSTITUTO DE PESOS E MEDIDAS DO
ESTADO DE PERNAMBUCO - IPEM-PE E DA FUNDAÇÃO DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE - FUNDAC, FACE ÀS DISPOSIÇÕES DA
LEI Nº. 12.775, DE 22 DE MARÇO DE 2005, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.), NA AUSÊNCIA DO RELATOR – DEPUTADO GERALDO
COELHO – FOI DESIGNADO, PELA PRESIDÊNCIA, PARA SUBSTITUÍ-LO NA RELATORIA, O DEPUTADO ADELMO DUARTE.
APROVADO, COM VOTOS CONTRÁRIOS DOS DEPUTADOS AUGUSTO CÉSAR E SÍLVIO COSTA. CONVIDADOS PELO COLEGIADO,
COMPARECERAM À REUNIÃO PARA PRESTAR ESCLARECIMENTOS SOBRE OS PROJETOS QUE AUTORIZAM ABERTURAS DE
CRÉDITOS ADICIONAIS OS SEGUINTES TÉCNICOS: DR. SÍLVIO JOSÉ DE OLIVEIRA LINS (GERENTE DE ORÇAMENTO DO ESTADO
VINCULADO A SECRETARIA DE PLANEJAMENTO DO ESTADO DE PERNAMBUCO) ACOMPANHADO DE SUA ASSESSORIA; DRA.
TERESA FALÂNGOLA E DRA. MARIA DAS GRAÇAS CABRAL RIBEIRO, ESTAS INTEGRANTES DA ASSESSORIA DA SECRETARIA DE
JUSTIÇA E DIREITOS HUMANOS. PROJETO DE LEI ORDINÁRIA N.º 889/2005, DE AUTORIA DO GOVERNADOR DO ESTADO
(EMENTA: AUTORIZA O ESTADO DE PERNAMBUCO A CEDER O DIREITO DE USO DE ÁREA DE TERRA QUE INDICA, E DÁ OUTRAS
PROVIDÊNCIAS.), RELATOR: DEPUTADO SEBASTIÃO RUFINO. O PRESIDENTE NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES TRANSFERIU A
RELATORIA PARA O DEPUTADO HENRIQUE QUEIROZ. APROVADO POR UNANIMIDADE. NADA MAIS HAVENDO A SER TRATADO, O
SENHOR PRESIDENTE AGRADECEU A PRESENÇA DOS MEMBROS PRESENTES E DECLAROU POR ENCERRADA A REUNIÃO E EU,
CLÁUDIO ROBERTO DE BARROS ALENCAR, LAVREI A PRESENTE ATA SUBSCRITA PELOS PARLAMENTARES ABAIXO:

SALA DA COMISSÃO, 13 DE ABRIL DE 2005.

DEP. SEBASTIÃO RUFINO
PRESIDENTE

DEP. ADELMO DUARTE
DEP. MARCANTÔNIO DOURADO
DEP. HENRIQUE QUEIROZ
DEP. SILVIO COSTA
DEP. IZAIAS RÉGIS
DEP. AUGUSTO CÉSAR

PORTARIA Nº 195
O PRIMEIRO SECRETÁRIO DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, e tendo
em vista o contido no Ofício nº 268556/2005, da Deputada Ana Cavalcanti,
RESOLVE: alterar a gratificação de Representação dos servidores, conforme relação abaixo, retroagindo a 1º de abril do corrente, nos
termos da Lei nº 11.614/98, com a alteração que lhe foi dada pela Lei nº 12.347/03. 

Secretaria da Assembléia Legislativa 
do Estado de Pernambuco
Em, 12 de maio de 2005.

Deputado JOÃO NEGROMONTE
Primeiro Secretário

NOME Cargo/ Símbolo Percentual Atual (DE) Novo Percentual
(PARA)

MARIA ZÉLIA NEGROMONTE DA SILVA Assessor Especial/PL-ASC 30% 120%
EDNA DA SILVA LOPES Secretário Parlamentar/PL-SPC 30% 120%
WALACY FÉLIX SANTOS DE CASTRO Secretário Parlamentar/PL-SPC 11% 120%
LEONICE LOPES CORDEIRO Secretário Parlamentar/PL-SPC 100% 120%
PAULA CRISTIANE DE ASSIS Secretário Parlamentar/PL-SPC 72% 120%
ALEX SANDRO TENÓRIO VILA NOVA Secretário Parlamentar/PL-SPC 30% 120%
GEOVANNI GUSTAVO FERNANDES FERREIRA Assistente Parlamentar/PL-APC 50% 120%

PORTARIA Nº 196
O PRIMEIRO SECRETÁRIO DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, e tendo
em vista o contido no Ofício nº 268556/2005, da Deputada Ana Cavalcanti,
RESOLVE: atribuir gratificação de Representação de 120% ( cento e vinte por cento) ao servidor ALFREDO CAVALCANTI DE
CARVALHO NETO, no cargo em comissão de Secretário Parlamentar, Símbolo PL- SPC, retroagindo a 1º de abril do corrente, nos
termos da Lei nº 11.614/98, com a alteração que lhe foi dada pela Lei nº 12.347/03. 

Secretaria da Assembléia Legislativa 
do Estado de Pernambuco
Em, 12 de maio de 2005.

Deputado JOÃO NEGROMONTE
Primeiro Secretário

PORTARIA Nº 197
O PRIMEIRO SECRETÁRIO DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, e tendo
em vista o contido no Ofício nº 492676/2005, do Deputado Aglaílson Júnior,
RESOLVE: alterar a gratificação de Representação dos servidores, conforme relação abaixo, a partir de 1º de maio do corrente, nos
termos da Lei nº 11.614/98, com a alteração que lhe foi dada pela Lei nº 12.347/03. 

Secretaria da Assembléia Legislativa 
do Estado de Pernambuco
Em, 12 de maio de 2005.

Deputado JOÃO NEGROMONTE
Primeiro Secretário

NOME Cargo/ Símbolo Percentual Atual (DE) Novo Percentual
(PARA)
ESTEVAM JOSÉ DA SILVA Assessor Especial/PL-ASC 48,44% 120%
DANIELLE GLASER QUERÁLVARES CARNEIRO Assessor Especial/PL-ASC 120% 48,44%

PORTARIA Nº 33
A SUPERINTENDÊNCIA GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, 
RESOLVE: fazer retornar à Câmara da Prefeitura Municipal de Paulista, o servidor YURI GARGARIN DANTAS DA SILVA, ora à
Disposição deste Poder.

Sala Austro Costa, 11 de maio de 2005

EVA MARIA DE ANDRADE LIMA
Superintendente Geral

PORTARIA Nº 34
A SUPERINTENDÊNCIA GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, 
RESOLVE: fazer retornar à Câmara Municipal de Igarassu, o servidor JAPYTACY ANDRADE FERREIRA, ora à Disposição deste
Poder.

Sala Austro Costa, 11 de maio de 2005

EVA MARIA DE ANDRADE LIMA
Superintendente Geral

PORTARIA Nº 35
A SUPERINTENDÊNCIA GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, 
RESOLVE: fazer retornar à Câmara Municipal de Itamaracá, a servidora CARLA JANAÍNA LIBERAL VERAS, ora à Disposição deste
Poder.

Sala Austro Costa, 11 de maio de 2005

EVA MARIA DE ANDRADE LIMA
Superintendente Geral

PORTARIA Nº 36
A SUPERINTENDÊNCIA GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, 
RESOLVE: fazer retornar à Prefeitura de Carpina, a servidora MARIA DAS GRAÇAS OLIVEIRA CARVALHO, ora à Disposição deste
Poder.

Sala Austro Costa, 11 de maio de 2005

EVA MARIA DE ANDRADE LIMA
Superintendente Geral

PORTARIA Nº 37
A SUPERINTENDÊNCIA GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, 
RESOLVE: lotar na Primeira Secretaria, à servidora MARIA CELINA PEREGRINO MAIA, ora à Disposição deste Poder.

Sala Austro Costa, 11 de maio de 2005

EVA MARIA DE ANDRADE LIMA
Superintendente Geral

Portarias

Ata de Comissão
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